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L’Éden de Satan N° 135 et N° 136 

Ma vie a été témoin, 1erpartie. 

Le 24 novembre 2023 

Brian Kocourek, Pasteur 

Amen. Inclinons la tête dans un mot de prière. 

Père miséricordieux, nous venons aujourd’hui pour célébrer Ta Présence parmi nous et pour Te rendre 
gloire et honneur pour tout ce que Tu as fait en cette heure. Et, Père, nous venons simplement rendre 
témoignage à Ton Nom, sachant que Tu as appelé Paul à être un témoin. 

Tu as appelé William Branham. Il a dit : « Je ne suis qu’un témoin. » 

Et Tu nous appelles, nous tous qui avons le Saint-Esprit, à être témoins de Ta Présence. Et ainsi, Seigneur, 
non seulement de Ta présence, mais aussi de Ta puissance. Ainsi, Père, nous venons simplement devant 
Toi au Nom de Jésus-Christ. Amen. 

Vous pouvez vous asseoir. 

Eh bien, il y a quelques personnes qui n’ont pas pu venir aujourd’hui, mais j’espère qu’elles auront la 
bande, parce que ce sera le point culminant de mon ministère. 

Ce matin, j’aimerais prendre le temps de vous donner une liste d’événements surnaturels dont j’ai été le 

témoin durant toute ma vie. Je vieillis et je veux un enregistrement permanent des moments où j’ai été 

témoin direct de Dieu, soit en intercédant pour moi dans ma vie, soit en exhaussant des prières qui étaient 

des choses impossibles à accomplir à moins que ce ne soit Dieu qui les accomplisse. Ce n’est pas de moi qu’il 

s’agit, mais il s’agit plutôt de vous montrer que Dieu tient Ses promesses. Je vais vous lire quelques passages 

des Écritures qui nous font savoir que nous devons être des témoins.  

Or, vous ne pouvez pas être témoin de ce que vous n’avez pas vu. Et Dieu ne fera rien pour vous montrer 

Sa présence à moins que vous ne soyez disposé à le dire aux autres, et ainsi être un témoin disposé à 

témoigner de Lui. Vous devez devenir un témoin, sinon vous allez simplement être laissé de côté. N’essayez 

donc pas de faire de ce témoignage autre chose que ce que j’ai vu Dieu faire. Je ne suis pas celui qui fais ces 

choses, c’est Dieu qui les fait. 

Mais aujourd’hui, je veux vous dire ce que j’ai vu de mes propres yeux. Je veux témoigner des choses qui 
annoncent la présence surnaturelle de Dieu parmi nous. Encore une fois, ce n’est pas de moi qu’il s’agit, 
mais plutôt de LUI, de ce dont j’ai été témoin pendant ma vie, de ce que Dieu a fait et dont j’étais simplement 
conscient. Vous aussi, vous devriez être conscient de ce que Dieu fait pour vous.  

Je suis sûr que les sceptiques diront du mal de ce témoignage et douteront de ces événements, mais je les 
rencontrerai au Trône blanc et Dieu sera là pour être mon témoin. 

Il nous dit dans Luc 12.8 Et je vous dis : quiconque me confessera devant les hommes, le Fils de l’homme le confessera 
aussi devant les anges de Dieu.  

Et cela inclut les choses que Dieu fait. 
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Eh bien, je sais que j’ai rendu plusieurs fois témoignage de ce que Dieu a accomplis avant ce matin, mais je 
ne les ai jamais mis sous un format comme celui-ci qui en facilite la lecture. Alors les voici.  

La Voix de Dieu me l’a demandé. Le réceptionniste m’avait demandé d’écrire mes témoignages dans un 
livre. Des frères du monde entier m’ont demandé de mettre mes mots sous forme de livre ou mon 
témoignage dans un livre. Ainsi les voici. Maintenant, ce n’est pas un témoignage de mon ministère par 
rapport à la doctrine que je prêche, ni aux pieds de qui j’étais assis et ce genre de choses. Ce n’est là que Son 
témoignage, pour montrer Sa Gloire. 

Hébreux 2.4 Dieu aussi leur rendant témoignage par des signes et des prodiges, et par divers miracles, et par les 
dons du Saint Esprit, selon sa volonté ?  

En fait, Dieu est donc celui qui, en montrant des signes et des prodiges, rend témoignage de qui vous êtes 
et que vous êtes à Lui.  

C’est donc la volonté de Dieu que nous soyons témoins de ce qu’Il a fait dans nos vies. Et Il nous rend 
témoignage par des signes, des prodiges et des dons du Saint-Esprit. 

Actes 26.22 Ayant donc été secouru de Dieu, j’ai subsisté jusqu’à ce jour, rendant témoignage aux petits et aux 
grands, ne disant rien d’autre que ce que les prophètes et Moïse ont prédit devoir arriver.  

Ainsi, l’apôtre Paul disait : « Je suis un témoin, c’est tout ce que je suis. » Ne faites pas de moi un gros 
bonnet parmi vous. Je ne le suis pas. Je ne suis que l’un des vôtres. Et il se trouve que nous servons un gros 
bonnet, qui est Dieu. 

Autrement dit, nous n’inventons pas ces choses, nous ne sommes que témoins de ce que Dieu fait et nous 
avons les Écritures pour prouver que ce que nous disons est vrai. 

Actes 26.16 Mais lève-toi, et tiens–toi sur tes pieds, car voici pourquoi je te suis apparu, (voici le but) pour faire 
de toi un ministre et un témoin, tant pour ces choses que tu as vues, que des choses pour lesquelles je t’apparaîtrai.  

Ainsi, l’apôtre Paul nous dit qu’il est un témoin. 

Ainsi, nous voyons que Paul lui-même a été fait témoin des choses de Dieu, des choses que Dieu a fait. C’est 
comme frère Branham qui n’a jamais prétendu être quelqu’un de plus qu’un simple témoin de ce que Dieu 
faisait, et la raison pour laquelle beaucoup de gens ne témoignent pas de ce que Dieu fait, peut-être, c’est 
parce qu’ils ne croient pas que Dieu les fait, alors ils ferment simplement leur bouche. Autrement dit, « Oh, 
ce n’est qu’une coïncidence. » Je ne crois pas aux coïncidences. Alors Dieu ne le fera pas pour vous, parce 
que vous ne témoignez pas de Lui.  

Donc, le but pour moi de vous dire ce dont j’ai été témoin, c’est peut-être parce que vous avez aussi été 
témoin de choses qui ne pouvaient être expliquées autrement que par le fait que Dieu est Celui qui les fait, 
mais que vous avez peur de les raconter aux autres. Eh bien, je n’ai pas peur. Je vous ai dit à tous d’avoir un 
livre où vous pouvez noter les choses que Dieu a fait pour vous, alors vous bâtirez votre propre foi. J’aimerais 
savoir ce qu’il a fait pour vous autant que ce qu’Il a fait pour moi.  

Autrement dit, je suis tout autant béni quand je vois Dieu dans votre vie faire des choses pour vous que 
Dieu seul peut faire. Le fait de seulement croire que c’était Dieu est l’explication possible. Parce que, 
admettons-le, la science veut s’emparer de toute la gloire, mais elle ne l’obtiendra pas de nous. 
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Les oints du temps de la fin 25.07.65 Matin P :193 Maintenant, je veux que vous sachiez ceci avec certitude, 
et vous qui écoutez cette bande (il parle ici aux auditeurs de la bande). Il se peut que vous ayez pensé 
aujourd’hui, que je cherchais à dire ça de moi-même,  

(Autrement dit, lorsque vous entendez ce dont il vous témoigne, vous pourriez penser qu’il parle de lui-
même, mais ce n’est pas le cas. Il n’est qu’un témoin de ce que Dieu a fait, et une voix ou un témoin pour 
vous le faire savoir.) 

« Vu que c’est moi qui apportais ce Message. Je n’ai absolument rien à voir Là-dedans, je suis une voix, rien de 
plus. Et, ma voix, contre mon propre gré, même ; j’aurais voulu être trappeur. Mais ce que j’ai résolu de faire, et que je 
suis déterminé à faire, c’est la volonté de mon Père. Je ne suis pas Celui qui est apparu là-bas à la rivière ; »  

« Je me tenais simplement là quand Lui est apparu. » (Vous voyez, c’est de Dieu qu’il s’agit, et non de 
nous.) « Je ne suis pas Celui qui fait ces choses et qui prédit ces choses qui arrivent d’une façon si parfaite ; je suis 
seulement quelqu’un qui est proche quand Lui les fait. »  

Il poursuit en disant... « J’étais seulement une voix qu’Il a utilisée, pour Le dire. Ce n’était pas ce que moi, je savais ; 
c’est seulement ce à quoi je me suis abandonné, et Il a parlé à travers moi. Ce n’est pas moi, ce n’était pas le septième 
ange, oh non ; c’était la manifestation du Fils de l’homme. Ce n’était pas l’ange, son message ; c’était le mystère que 
Dieu a dévoilé. Ce n’est pas un homme ; c’est Dieu. L’ange n’était pas le Fils de l’homme ; il était le messager de la 
part du Fils de l’homme. Le Fils de l’homme est Christ ; c’est de Lui que vous vous nourrissez. Vous ne vous nourrissez pas 
d’un homme ; un homme, ses paroles vont faillir. Mais vous vous nourrissez du Corps-Parole infaillible du Fils de l’homme. 
Si vous ne vous êtes pas nourris pleinement de chaque Parole, afin de recevoir la force nécessaire pour vous élever au-dessus 
de toutes ces dénominations et de toutes ces choses du monde, voulez-vous le faire en ce moment, pendant que nous prions 
? »  

Donc, il vous fait savoir que ce n’est pas de lui qu’il s’agit, il n’est qu’un témoin des choses qui se sont 
accomplies. Et puis, comme le fait tout témoin, Dieu utilise sa voix pour parler aux autres de Dieu et de ce 
que Dieu fait. 

Actes 1.8 Mais vous recevrez la puissance, après que le Saint-Esprit soit venu sur vous ; et vous serez mes 
témoins, aussi bien à Jérusalem que dans toute la Judée, et en Samarie, et jusqu’aux endroits les plus reculés de la terre.  

C’est ce que Jésus leur a dit avant de nous quitter. Et ça, c’est pendant Sa résurrection. 

Autrement dit, après que le Saint-Esprit soit venu sur vous, vous deviendrez Mes témoins. Si vous n’êtes 
pas Son témoin, vous n’avez pas le Saint-Esprit. Je suis désolé, parce que vous n’avez rien à témoigner, parce 
que vous êtes aveugle à cela. C’est comme un frère qui m’avait écrit l’autre jour et à qui j’avais déjà envoyé 
cinq fois la réponse à la question : « Qu’en est-il des Sept Tonnerres ? Les Sept Tonnerres vont-ils venir ? 
Sommes-nous censés à nous attendre à ce qu’ils viennent ? Et qui va les apporter ? Et toutes sortes de ces 
questions. Et je lui ai répondu, je lui ai envoyé la seule citation que frère Branham a dite, car une personne 
avait demandé la même chose à Frère Branham. Et frère Branham a dit : « NON. » Il a dit que les sept 
Tonnerres sont les Sceaux qui ont été ouverts. Il a dit que lorsque chaque Sceau était ouvert, un Tonnerre 
parlait. 

Alors, combien de fois dois-je envoyer cet e-mail ? Et j’ai dit au frère : « Soit vous comprenez la citation 
soit vous n’êtes pas ordonné à la comprendre, parce que si vous êtes ordonné à la comprendre, vous la 
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comprendrez. » 

J’ai dit : « Pourquoi ne pas l’écrire et l’examiner une fois par semaine jusqu’à ce que cela fasse partie de 
votre vocabulaire. Peu m’importe que vous traîniez avec des gens qui sont adeptes des sept tonnerres et que 
vous alliez à l’église avec un groupe de gens des sept tonnerres. Si vous suivez ce dogme, vous êtes perdu. » 
Vous êtes perdu. Vous dites : « Oh, c’est dure. » Ecoutez, quiconque n’accepterait pas ce que frère Branham 
a dit est perdu. Ils disent : « Oh, il y aura sept hommes et chacun d’eux aura un tonnerre. » On les a déjà 
proclamés. Ce sont les Sceaux, les sept Sceaux.  

Très bien. Alors, que recherchent-ils ? Ils cherchent quelque chose qu’ils peuvent faire. Cela signifie qu’ils 
sont après un programme des œuvres. Alors, j’ai simplement dit aux frères que si vous ne comprenez pas 
frère Branham, j’ai dit : « Soit vous ne pouvez pas le comprendre, soit vous n’êtes pas ordonnés à le 
comprendre, soit vous êtes simplement perdus. » J’ai dit : « Parce que c’est ce que le prophète a dit. » J’ai 
dit : « Vous écoutez les autres, et ce sont des menteurs, alors ne les écoutez pas. » Pourquoi voudriez-vous 
écouter une bande de menteurs ? Ecoutez un prophète confirmé. 

Très bien, c’est assez dur. Mais vous savez quoi ? Je suis fatigué. J’ai 70 ans, j’ai des excuses. Autrement dit, 
on se lasse de la stupidité. Et je ne dis pas que le frère est stupide, mais je dis simplement que si vous écoutez 
la même chose encore et encore et que vous vous attendez à un résultat différent, c’est un signe de folie. 

Actes 1.8 Mais vous recevrez la puissance, après que le Saint-Esprit soit venu sur vous ; et vous serez mes 
témoins, aussi bien à Jérusalem que dans toute la Judée, et en Samarie, et jusqu’aux endroits les plus reculés de la terre.  

Après que le Saint-Esprit soit venu, vous témoignerez parce que Dieu va agir. Il est ici à l’œuvre, frères et 
sœurs, nous vous avons montré 82 des 86 signes et événements et il y a toutes sortes de choses autres que 
celles-ci qui ne sont pas associées au mot Parousia dans la Bible. Ainsi, autrement dit, après que le Saint-
Esprit soit descendu sur vous, vous témoignerez aux autres de ce que Dieu fait. 

C’est ce qui est dit dans Son Livre, juste ici. Actes 10.39 Et nous sommes témoins de toutes les choses 
qu’il a faites, aussi bien au pays des Juifs qu’à Jérusalem ; qu’ils ont fait mourir, et pendu au bois ;  

Je suis sûr que si vous y réfléchissez, Il a été là dans votre Vie plus de fois que vous ne pouvez vous en 
souvenir. J’ai vécu un vrai souvenir. Et je suis vraiment content de ne pas avoir de perte de mémoire, 
parce que je me souviens de toutes ces choses. 

Mais le témoignage que j’apporte aujourd’hui concerne sa promesse infaillible d’être là où nous sommes. Et 

vous aussi, vous pouvez être témoin de ce qu’Il est en train de faire en ce moment avant l’enlèvement. 

Maintenant, permettez-moi de dire ceci. J’ai dû diviser ce témoignage en deux sermons parce qu’il était 
trop long. En fait, ce matin, j’ai reçu la confirmation de frère Ben de l’un d’eux, alors je l’ai ajouté à la fin, 
même si cela s’est passé en 2002. Mais j’ai eu la confirmation en 2023, 21 ans plus tard.  

Exposé des sept âges de l’église, chapitre 2 - La vision de Patmos P :32 « C’est pareil pour l’Église. 

»  

« Le cep a été fendu, et des branches y ont été greffées. On y a greffé des branches baptistes, des branches méthodistes, des 

branches presbytériennes et des branches pentecôtistes. Et ces branches portent des fruits baptistes, méthodistes, pentecôtistes 

et presbytériens. (C’est à partir de semences dénominationnelles qu’elles produisent leurs fruits.) Mais si un jour le cep 
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produit une nouvelle branche par lui-même, cette branche sera exactement semblable au cep lui-

même. Elle sera de la même espèce de branche qui a été produite au jour de la Pentecôte. Elle parlera en langues, 

prophétisera, et aura en elle la puissance et les signes de Jésus-Christ ressuscité.  

Oh, là là ! Si vous ne voyez rien de tout cela, je suis désolé pour vous parce que vous ne faites pas vraiment 

partie de ceux qui ont été greffés. Ou plutôt de ceux qui sont nés de nouveau. Maintenant, il dit. Pourquoi ?  

« Parce qu’elle vit des éléments naturels du cep lui-même. Vous voyez, elle n’a pas été greffée sur le cep ; elle est NÉE 

dans le cep. Tout ce que ces autres branches greffées pouvaient faire, c’était de porter leur propre fruit, 

parce qu’elles n’étaient pas nées de ce cep. »  

(J’aimerais noter ici que si vous témoignez de quoi que ce soit, cela signifie que vous êtes témoin de cette 

chose.) 

« Elles ne connaissent pas la vie originelle ni le fruit originel. Elles ne peuvent pas connaître cela, parce qu’elles n’en sont 
pas nées. Mais si elles en étaient nées, la même vie qui était dans la tige originelle (Jésus) serait passé par eux et se 
serait manifestée à travers elles. 

Autrement dit, vous ne pouvez pas y échapper. C’est un Dieu surnaturel, et si vous avez une relation avec 
ce Dieu surnaturel, vous verrez le surnaturel. 

Jean 14.12 (et c’est frère Branham qui continue) En vérité, en vérité je vous dis, Celui qui croit en moi fera aussi 

les œuvres que je fais ; et il en fera de plus grandes œuvres que celles-ci, parce que je vais à mon Père. » 

Alors, commençons avec le numéro un) Et cela peut sembler un peu puéril, mais j’étais enfant 
quand c’est arrivé, et j’étais très conscient de ce qui se passait. Mes premiers souvenirs ont commencé 
quand je n’avais que trois ans, et je sortais par la porte arrière de notre maison sur Girard Avenue à 
Bloomington, dans le Minnesota.  

Je me dirigeais vers la balancelle et je suis monté sur la balancelle de notre balançoire, et j’ai commencé à 

me balancer, quand trois serpents sont sortis d’un trou.  

Cela m’a effrayé, alors que je me suis souvenu qu’à l’église on avait dit que le diable était un serpent. Alors 
si vous pensez que vos enfants sont trop petits pour comprendre… Ecoutez, je n’avais que trois ans et je 
comprenais. Ils sont donc capables de comprendre. Quoi qu’il en soit, cela m’a effrayé alors que je me suis 
souvenu qu’à l’église on avait dit que le diable était un serpent et alors j’ai donc commencé à crier : « Papa 
le diable, le diable, le diable. » J’avais peur pour ma vie comme n’importe quel enfant de trois ans de voir 
ces serpents se diriger droit sur moi. J’aurais encore peur aujourd’hui. Je crois que Dieu préparait mon petit 
cœur contre la trinité alors que les trois serpents sortaient d’un même trou. Mon esprit en était imprégné.  

Mon père s’est précipité dehors, a pris une houe et leurs a coupé la tête. Il a ensuite jeté le reste de leurs 

corps en bas d’une grande colline où des bulldozers nivelaient les côtés de la nouvelle route 35W qui était 

en cours de construction à l’époque.  

La deuxième fois où j’ai été témoin du surnaturel de Dieu) C’était en 1962. C’était il y a 
longtemps. J’avais neuf ans et j’avais une petite sœur qui tous les jours était en proie aux luttes et qui a été 
intubée comme nouveau-né jusqu’à sa mort après 18 semaines. Elle avait du mal à se nourrir, et je vais vous 
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dire pourquoi, parce que les médecins avaient donné à ma mère un médicament pour l’aider lors de sa 
grossesse et cela a tué le bébé. C’est à ce point que les médecins sont intelligents. Elle luttait pour chaque 
respiration qu’elle prenait, et ils aspiraient le mucus d’elle par litres chaque jour.  

Chaque jour, on en remplissait environ 1 ou 2 litres, et ils devaient en mettre un autre.  

Finalement, un matin, je me suis réveillée et mes parents nous ont dit que ce matin-là, Dieu avait ramené 

ma petite sœur Molly à la maison. J’étais très triste et je suis sorti dans la cour pour pleurer, et quelque 

chose m’a parlé. Pas de manière audible, mais c’était dans mon cœur, et c’était très pressant. 

Il disait : « Pourquoi pleures-tu pour elle ? Et je ne comprenais pas. 

Il a dit : « Lève les yeux. » Et quand je l’ai fait, j’ai vu une corde d’argent monter et traverser les nuages, 
elle montait de sa chambre et traversait les nuages. C’est juste comme frère Branham a parlé du fils de son 
frère qui a été tué dans un accident de voiture. Et il a dit : « J’ai vu une traînée argentée monter. » Eh bien, 
tout ce à quoi je pouvais penser à l’époque, je n’avais que 9 ans, c’était que j’avais entendu parler à l’église 
de l’histoire de l’échelle de Jacob qui montait au ciel, et je savais qu’elle était en route pour rencontrer 
Dieu. Alors oui, j’ai compris quelque chose en tant que catholique. 

C’était ma deuxième expérience avec le Surnaturel de Dieu. J’avais environ neuf ans. 

Maintenant, à ce stade, il se peut que vous pensiez que cela vient d’un petit enfant, mais les pas des justes 
sont ordonnés par le Seigneur. Maintenant, quand commence-t-Il à les ordonner ? Quand vous naissez. 
Alors peu importe si vous avez 3 ans, peu importe si vous avez 9 ans. Dieu préparait mon esprit pour Sa plus 
grande gloire. 

La troisième expérience du surnaturel de Dieu) L’année suivante, il m’est arrivé quelque chose à 

l’âge de dix ans dont je ne me souvenais pas, mais que ma mère m’a raconté quelques années avant son 

décès. Mon frère Paul était en huitième année (2e secondaire) et il s’intéressait, à parler aux prêtres du 

séminaire Crozier d’Onamia, dans le Minnesota, de la vie au séminaire.  

Comme il ne savait pas encore conduire, mes parents ont décidé de prendre un jour de congé pour y 

conduire mon frère Paul qui avait 14 ans et avait un rendez-vous, et mon frère aîné Mark avait 11 ans, et 

j’avais 10 ans, et on m’a dit que je devais aussi venir.  

Paul devait donc rencontrer plusieurs prêtres et parler du sacerdoce. Nous sommes allés ensemble, à environ 
1 heure et demie de route, à Onamia, dans le Minnesota. C’est l’endroit où se trouve le lac Milacs. C’est le 
plus grand lac du Minnesota en dehors du lac Supérieur. Si vous regardez une carte, vous le verrez en plein 
milieu et je pense qu’il fait 28 miles de large.  

Quand nous sommes arrivés, quatre prêtres sont venus au foyer pour nous accueillir, et ils m’ont 

immédiatement entouré, même s’il était évident que Paul était bien plus grand que moi. Ils ont dit à mes 

parents que ce jeune homme (en faisant allusion à moi) est Celui qui a l’appel dans sa vie. 

Elle ne me l’a raconté que trois ans avant sa mort. Ainsi, certaines choses par lesquelles vous passez dans la 
vie, vous ne les connaitrez que plus tard. 
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La Quatrième expérience) J’étais en quatrième année primaire, j’ai fait un rêve, et dans ce rêve, j’étais 

marié depuis quelques années, et je me souviens d’être rentré chez moi après être revenu d’un voyage 

missionnaire en Afrique. J’ai enlevé mon borsalino que j’avais dans le rêve et je l’ai jeté sur le portemanteau 

de l’entrée alors que j’entrais par la porte d’entrée.  

J’avais deux jeunes filles à ce moment-là qui avaient de longs cheveux, et je me suis réveillée en pensant : « 

« Comment est-ce possible ? » puisque j’étais catholique « et comment cela se faisait-il que je fusse marié et 

avais des enfants, et pourtant j’étais ministre de l’Évangile parce qu’en tant que catholique, un ministre ne 

pouvait pas se marier et avoir des enfants. » 

Dans le rêve, je revenais d’un voyage missionnaire, comme ministre de l’Evangile. Mais j’ai gardé cela dans 

mon cœur jusqu’à ce que, des années plus tard, cela s’est accompli, et j’étais ministre, et je revenais d’un 

voyage missionnaire en Afrique, et j’avais des jeunes filles. Et j’avais un portemanteau où j’avais l’habitude 

d’y accrocher mon borsalino quand je rentrais de mes voyages missionnaires. C’est étrange comme Dieu 

peut vous montrer des choses que vous ferez bien des années avant que vous ne les fassiez. Ainsi, il n’est pas 

étrange d’entendre frère Branham dans une ligne de prière parler à quelqu’un des choses qu’il a faites il y a 

bien des années.  

Encore une fois, nous voyons que les pas des justes sont préparés par le Seigneur. Il me préparait pour 

des choses futures.  

La cinquième expérience surnaturelle dont j’ai été témoin) Je pourrais simplement m’arrêter ici, 
et vous dire, et vous pourriez simplement vous en aller en disant : « Oh, c’est bien beau, mais il n’y a 
vraiment rien là-dedans. » Eh bien, laissez-moi juste vous dire qu’il y a bien plus là-dedans. 

La cinquième expérience surnaturelle dont j’ai été témoin) Une année s’est écoulée et j’étais 

dehors à jouer. Je pouvais voir qu’il pleuvait au bas de la rue, alors mes frères et sœurs sont entrés avant que 

la pluie n’atteigne notre pâté de maisons et que nous soyons tous mouillés. Je suis resté dehors et j’ai vu la 

pluie atteindre la clôture de notre voisin (c’était les Cradettes).  

Juste au moment où la pluie atteignait la clôture, je me suis arrêté et je lui ai donné l’ordre de s’arrêter juste 
là pour que je puisse rester jouer dehors. Il s’est arrêté à la clôture et n’a pas avancé plus loin. Il m’a semblé 
que cela a duré environ une demi-heure. Finalement, je suis rentré à l’intérieur après un certain temps et la 
pluie a continué, elle a traversé notre cour et la rue. Alors, vous pourriez dire : « Eh bien, c’est juste une 
coïncidence que la pluie se soit arrêtée. » Non, je ne crois pas aux coïncidences.  

Frère Branham, quand il a ouvert la porte et que les feuilles tourbillonnaient dans un petit tourbillon, il a 
ôté son chapeau et il a remercié Dieu pour Sa présence. Ainsi, je pense que nous devrions toujours être 
conscients de remercier Dieu pour tout ce qui se passe dans notre vie.  

Maintenant, il se peut que vous disiez : « Comment avez-vous su que Dieu était impliqué là-dedans ? » Tout 
ce que je peux dire, c’est la même chose que frère Branham quand il a cru que trois feuilles se sont agitées 
dans un tourbillon dans sa voiture, Il a dit qu’Il croyait que Dieu était là-dedans. J’ai demandé à Dieu et Il 
l’a fait, c’est tout. Alors, qu’est-ce que je suis censé dire d’autre ?  
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Maintenant, vous verrez que c’est la foi d’un petit enfant, mais cela a prouvé une connaissance fondée sur 

l’expérience « qu’avec Dieu, toutes choses sont possibles. »  

Maintenant, c’est drôle que je n’aie pas eu d’autres expériences, car au fond, mes années au secondaire 

n’étaient pas exactement centrées sur Christ. J’ai juste fait ce que les autres enfants faisaient. J’étais impliqué 

dans le sport et des choses comme ça. 

La sixième fois que j’ai fait l’expérience de la puissance de Dieu) Des années s’étaient écoulées et 

en automne, j’étais à l’université. J’ai dit à un ami que je voulais aller à une réunion de prière. C’était en 

1974. J’avais 21 ans. Il m’a parlé d’une réunion de prière qui allait avoir lieu ce week-end-là et comment 

s’y rendre et donc quand j’y suis arrivé, il y avait un évangéliste venu du Canada.  

J’avais donné ma vie lors d’une croisade de Billy Graham l’année précédente en été de juillet 1973, et je 

lisais constamment ma Bible.  

Cette nuit-là, l’homme a montré que, selon la Bible, nous avions reçu l’ordre de nous faire baptiser « au 

nom du Seigneur Jésus-Christ. »  

J’ai dit : « Si c’est ce que la Bible ordonne, alors y a-t-il un lac quelque part dans le voisinage où je 

puis me faire baptiser ? », il a dit : il y en a un derrière la maison. Je suis entré dans l’eau et le ciel était 

sombre et parsemé d’étoiles.  

J’ai été baptisé et j’ai immédiatement levé les yeux alors que je marchais vers le rivage, et j’ai vu trois étoiles 
filantes, j’ai immédiatement dit : « Je vois Satan tomber comme des étoiles. » Je me souviens d’avoir cité 
l’Écriture à ce sujet. Jésus avait dit la même chose. 

Encore une fois, Dieu a confirmé que les trois serpents sortant d’un même trou étaient la trinité. Plus tard, 
avant que je ne parte, un frère m’a donné L’exposé des sept âges de l’Église et le livre des Sept Sceaux et il 
m’a dit : « Lis-les, tu seras béni. » J’ai donc ramené les livres à la maison et j’ai décidé de lire le plus épais 
parce qu’il était plus épais. C’est ainsi que je raisonnais. Mais le tout premier sermon était « Dieu se cache 
dans la simplicité », et cela a donné le ton à la lecture de tout le reste.  

La septième fois où j’ai été témoin de la puissance de Dieu) C’était alors que j’étais maintenant 

bien avancé dans mes années universitaires et dans ma dernière année pendant je m’entraînais pour devenir 

enseignant et entraîneur de hockey. C’était au début de 1976. Un samedi, je faisais du patin à la patinoire 

locale de l’école primaire Riverside, et j’étais tout seul.  

J’essayais un nouveau mouvement de maniement du bâton que j’avais appris, où vous vous précipitez vers 

le but et tirez la rondelle dans votre dos, derrière mon côté droit, et je me suis tourné rapidement vers la 

gauche, puis j’ai tapé la rondelle derrière mon dos, mais comme je me déplaçais très vite, j’ai glissé sur un 

bâton qui était sur la glace et mes deux pieds sont sortis de dessous moi et se sont dirigés vers le but. 

Ma tête se dirigeait directement vers le poteau. De plus, dans les patinoires de hockey, on prend une bouche 
d’incendie et on la remplit d’eau. Ils n’ont pas de camion et font des choses de façon spéciale. Donc, si le 
but est là, il va rester là et il va peut-être y avoir une accumulation de glace autour de cela, et donc il ne va 
pas bouger. Et je ne voulais pas que ma tête heurte le coin du but, qui s’est solidement gelé dans la glace. 
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Alors, j’ai retourné mon corps pour que ce soit mon dos au lieu de ma tête qui heurte le but, et quand je me 
suis cogné le dos, c’était si dur que j’ai cassé deux processus transverses. Ce sont les petits os qui ressortent 
de votre colonne vertébrale et qui se connectent aux muscles du dos. Donc, chacun est relié à un muscle qui 
traverse le dos et j’en avais deux, l’un au-dessus de l’autre et donc les muscles étaient déchirés.  

J'ai dû ramper sur les mains jusqu’à l’endroit où j’avais garé ma voiture parce que je ne pouvais pas bouger 

mes jambes ; et à l’aide de mes mains, j’ai dû me lever pour m’asseoir sur le siège. Je suis allé à l’université 

où j’ai eu accès aux entraîneurs et au médecin de l’équipe qui a pris des radiographies et m’a dit que j’avais 

rompu le processus à deux transverses de mon dos. 

Il a dit que tout ce qu’il pouvait faire, c’était de me donner des analgésiques pour l’instant, et dans environ 

6 semaines, l’enflure devrait s’atténuer, puis le processus transverse commencerait à se remettre en place 

et cela devrait prendre environ six mois. J’étais anéantie, parce que je souffrais énormément.  

Je ne pouvais pas m’allonger sur le dos ou sur le côté, j’avais trop mal. Je suis allé à l’église le dimanche, et 

le soir, j’ai commencé à lire « L’histoire de ma vie » de frère Branham. Au début de 1976, je ne savais pas 

qu’il était prophète. Je savais seulement que cet homme parlait à Dieu et que Dieu Lui répondait. Comme 

les hommes de l’Ancien Testament, comme Isaac, Jacob et Abraham.  

Mais j’ai lu où il avait un problème d’estomac, et qu’un jour, il a décidé de faire confiance à Dieu pour sa 

guérison, et il a avalé un bol de haricots que sa mère avait préparé pour le reste de la famille, car elle 

connaissait son problème d’estomac, alors elle ne voulait pas qu’il en mange. Alors, il les a mangés et s’est 

mis à vomir, et il a rattrapé son vomi, il l’a ravalé et a dit : « Par Ses meurtrissures, je suis guéri. » Et Dieu 

l’a guéri. 

Je me suis dit : « Si Dieu peut faire cela pour cet homme, alors le même Dieu peut guérir mon dos brisé. » 

Le lendemain, c’était lundi et j’enseignais mon étudiant au bout de la rue à l’école secondaire de Oak Grove. 

Tout ce dont je me souviens de ce jour-là, c’est que lorsque j’en avais assez de rester debout toute la journée, 

je m’appuyais contre le dossier d’une chaise pour me reposer.  

Puis à quatre heures, je me suis retrouvé à l’aréna de hockey. Je ne pouvais pas me pencher pour serrer 

correctement mes patins, mais j’ai réussi à les enfiler, même si me pencher pour le faire était très 

douloureux. Autrement dit, je ne pouvais pas me baisser. Je ne pouvais me pencher qu’un peu. Et donc, 

j’essayais en gros de les attacher. 

Mais j’étais déterminé, et si Dieu devait me guérir, il faudrait un acte de foi de ma part pour qu’Il le fasse. 
Alors, je les ai mis et je me suis souvenu de frère Branham. Alors, je les ai enfilés et j’ai fait un pas sur la 
glace, et quand je suis descendu sur la glace, je n’aurais jamais imaginé que je ressentirais une telle 
douleur. C’était comme si un éclair avait traversé tout mon corps, mais quand j’ai fait mon deuxième pas, 
il n’y avait plus de douleur. Tout avait disparu. Dieu m’avait instantanément guéri de ce dont on m’avait 
dit que ce serez une épreuve très douloureuse de six mois. C’est donc un vrai miracle de Dieu. 

La huitième fois où j’ai été témoin de la présence surnaturelle de Dieu) C’était en 1977 et j’étais 
en route pour Rapid City pour y fraterniser, et à un moment donné, alors que je passais devant Sioux Falls, 
dans le Dakota du Sud, j’avais conduit pendant un certain temps et j’étais à la campagne. À ce moment-là, 
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j’avais très faim parce qu’il y a environ 12 heures de route de Minneapolis à Sioux Falls ou plutôt Rapid City 
et Sioux Falls se trouve à peu près à mi-chemin entre les deux et j’ai eu faim alors je me suis arrêté à un petit 
café-restaurant le long de l’autoroute.  

J’y suis entré et j’ai commandé un hamburger, puis je l’ai mangé. Les hommes se plaignaient de la sécheresse, 
parce qu’il n’avait pas plu depuis un certain temps, et ils avaient peur de perdre leurs récoltes. Ils avaient 
beaucoup de maïs dans la région.  

Alors que j’ouvrais la porte pour quitter l’établissement, j’ai dit : « Ne vous inquiétez pas, la pluie va bientôt 
arriver. » Je suis sorti, je suis monté dans ma voiture et il s’est mis à pleuvoir. Je n’étais même pas dehors 
pour voir les conditions de la pluie. D’une manière ou d’une autre, je le savais, je l’ai dit, et c’est arrivé. 
J’ai tout de suite pensé à l’Écriture qui disait que nous recevons des anges sans le savoir et qu’il se peut qu’ils 
aient pensé que j’étais un ange. 

La neuvième fois où j’ai pu être témoin du surnaturel de Dieu) C’était en 1978. Je revenais de 

quelques réunions avec un groupe de jeunes adultes de mon église que j’avais fréquentée à Minneapolis, dans 

le Minnesota. Nous sommes allés à Rapid City pour des réunions du Message.  

Alors que nous traversions la région de Sioux Falls, dans le Dakota du Sud, l’un des jeunes a mentionné que 

leur père était à l’hôpital et qu’il était paralysé. La personne nous a demandé de prier pour son père qui 

n’était pas croyant. Alors, nous avons dit que nous irions à l’hôpital et que nous le ferions.  

Nous sommes entrés dans sa chambre ; ils m’ont demandé de prier et j’ai prié pour lui vu qu’il était paralysé 
du côté droit. Eh bien, je prêchais à ce moment-là. Après avoir prié pour lui, je me suis senti très drôle à 
l’intérieur, comme si j’avais regardé une photo que je n’aurais pas dû regarder.  

Je me suis excusé et j’ai cherché une pièce au bout du couloir où je pourrais me mettre à genoux pour prier. 

J’ai demandé au Seigneur ce qui n’allait pas, et Il m’a dit : « Tu as demandé à cet homme de confesser ses 

fautes, mais tu n’as jamais confessé les tiennes. »  

Eh bien, je n’ai jamais entendu cela de mes oreilles, mais dans mon cœur. Alors, j’ai sondé mon âme, et Il 

m’a montré quelque chose que j’avais dans mon cœur envers une autre personne dans l’église. Je Lui ai dit 

que j’arrangerais cela quand je rentrerais chez moi.  

Il m’a dit : « Retourne et dis-lui que tu ne M’as jamais demandé pardon avant d’avoir prié 

pour lui. Et que tu voulais prier à nouveau pour lui parce que tu ne l’avais pas fait 

correctement la première fois ».  

Je suis simplement resté là prosterné le visage contre terre devant Dieu, et je n’avais pas bougé. Il l’a répété, 

cette fois ça a commencé à me secouer, mais je n’avais toujours pas bougé. Finalement, la troisième fois, Il 

a dit avec une très forte secousse : « RETOURNE PRIER ENCORE POUR LUI. »  

J’ai dit : « Qu’est-ce que je vais lui dire ? » Et la voix répondit : « Dis-lui la vérité. » Alors, je me suis levé 

de mes genoux, je suis allé dans sa chambre et je lui ai expliqué tout l’épisode que je venais de vivre, et j’ai 

demandé au père si je pouvais encore prier pour lui, il a accepté.  
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Alors, j’ai incliné la tête et j’ai prié une fois de plus, et cette fois-ci, quand j’ai demandé à Dieu de le guérir, 

j’ai senti dans mon âme que c’était fait, et je le lui ai dit. Nous avons ensuite quitté l’hôpital. Le lendemain, 

on m’a informé que le matin, ils l’avaient emmené pour des radiographies préopératoires.  

Lorsqu’ils ont comparé ses radiographies préopératoires aux radiographies précédentes qu’ils avaient prises, 
lorsqu’il a été admis pour une intervention chirurgicale vendredi, ils ne pouvaient pas croire ce qu’ils ont 
vu. Ses nouvelles radiographies ont montré que les deux disques qui étaient tellement usés qui avaient besoin 
d’être retirés, étaient complètement guéris à ce moment-là.  

Maintenant, ils n’avaient plus besoin de faire de chirurgie. Loué soit le Seigneur, ils l’ont conduit à sa ferme 
et quand ils sont arrivés au bord de son allée de six cents pieds [183 m ; Note du Trad.], il a dit : « Laisse-
moi marcher le reste du chemin jusqu’à la maison. » Eh bien, un homme paralysé ne peut pas faire cela, mais 
un homme qui a été guéri le peut. Et c’est ce qu’il a fait. Le vendredi, il ne pouvait plus marcher et était 
paralysé et le lundi, un jour après la prière, il pouvait à nouveau marcher. Alors, qui l’a fait ? C’est Dieu qui 
l’a fait. Maintenant, je n’étais qu’un témoin de ce que Dieu avait fait. 

La dixième fois que j’ai été témoin de la puissance de Dieu, c’était aussi en 1978, alors que j’étais 

en route pour rendre visite à mon père. J’avais rêvé qu’il était mort et j’étais en route pour ses funérailles. 

Frère Branham est monté avec moi dans la voiture, et quand nous sommes arrivés au salon funéraire, il est 

entré, il a imposé les mains à papa dans son cercueil, et il s’est assis, il était en vie. Alors, je suis allé le 

rencontrer chez eux en Pennsylvanie à l’époque. J’ai récupéré ma sœur à Madison, dans le Wisconsin. Nous 

avons traversé l’Ohio, puis la Virginie-Occidentale. 

Avant de continuer, je dirai que c’était en 1974. Je me trompe sur la date. C’était en 1974 parce qu’il est 
décédé en 1977. Donc, ce qui s’est passé, c’est quand je suis en 1977, j’ai déménagé de la maison de ma 
grand-mère, et je suis revenu, pour prendre un autre chargement de meubles et mes 2 oncles étaient là et 
mon oncle s’est tourné vers moi et il a dit Brian : « J’ai de mauvaises nouvelles pour toi ? 

Ton père vient de décéder. » Eh bien, voyez-vous, la veille au soir, j’ai parlé du salut à mon père. Il a accepté 
le salut. J’ai dit : « Papa, crois-tu que Jésus soit mort pour toi personnellement ? » Il a dit : « Oui, je le 
veux. » J’ai dit : « OK, laisse-moi te demander ceci. Si tu peux choisir entre l’Église et Jésus-Christ, que 
choisirais-tu ? » « Ce n’est même pas une question. Je choisirai Jésus-Christ. » Eh bien, le lendemain, il est 
rentré chez lui, et il est mort. Et donc, j’entrais dans la maison de ma grand-mère quand mon oncle 
m’annonçait qu’il était mort. 

Je suis monté à l’étage et j’étais terriblement attristé. J’étais terriblement émue à ce sujet, et je me suis mise 
face contre terre devant Dieu, et j’ai prié, et Dieu a dit : « Pourquoi pleures-tu ? Ne t’ai-je pas montré qu’il 
ressusciterait d’entre les morts ? » Et puis, je me suis souvenu du rêve que j’avais eu, où frère Branham lui 
avait imposé les mains, et c’était à cause du sermon Le Signe qu’il avait prêché que mon père avait reçu la 
vie.  

Alors que nous descendions une longue colline qui traversait la frontière avec la Virginie-Occidentale, le 
voyant d’huile de ma voiture s’est allumé. Nous sommes allés directement dans une station-service et avons 
vu une longue nappe de pétrole sur la route et mon huile avait complètement disparu. J’ai acheté 4 litres 
d’huile, j’ai fait le plein de la voiture et nous sommes partis pour la Pennsylvanie. Nous avons parcouru 125 
miles et le voyant d’huile s’est allumé. Nous nous sommes arrêtés, avons mis un autre 4 litres d’huile dans 
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la voiture et avons parcouru 25 miles de plus et le voyant d’huile s’est allumé. Remarquez 125 miles alors. 
Maintenant, il n’y a plus que 25 miles et la lumière s’est rallumée. Ensuite, nous nous sommes arrêtés dans 
un hôtel Howard Johnson à 2 heures du matin et la station n’ouvrait pas avant 6 heures du matin, alors nous 
avons couché nos sièges pour nous reposer et attendre qu’ils ouvrent à 6 heures du matin. 

À 6 heures du matin, nous nous sommes réveillés et sommes allés à la station et avons acheté 8 litres 
supplémentaires, rempli la voiture avec 4 litres, et nous savions qu’il nous restait encore 400 miles à 
parcourir, je pensais que nous devrions peut-être... Tous les 25 milles, nous devons acheter de l’huile. Alors, 
j’ai suggéré que nous priions. Je me souviens d’avoir cité Marc 16 et d’avoir rappelé à Dieu comment John 
Wesley avait imposé les mains à son cheval qui s’était cassé une jambe, et après avoir prié, il était monté sur 
son cheval et avait continué son voyage missionnaire. Je Lui aie aussi rappelé l’opossum auquel frère Branham 
avait imposé les mains. J’ai dit : « Ta Parole dit : Ils imposeront les mains aux malades et les malades seront 
guéris. Il n’a pas dit qu’ils devaient être humains. Alors, nous avons parcouru les 400 miles suivants et nous 
n’avons pas perdu une autre goutte d’huile.  

Quand nous sommes arrivés, je l’ai emmené à un atelier de réparation, et ils ont diagnostiqué qu’en effet ce 

joint arrière avait sauté mais ils ne pouvaient pas expliquer pourquoi il ne fuyait plus, le joint avait provoqué 

une fuite mais ne pouvait pas expliquer comment nous pouvions conduire 400 miles sans perdre une autre 

goutte d’huile. Autrement dit, Simplement dit. Elle était toujours sous garantie. Ils ont mis un joint arrière 

noir, et nous l’avons ramené au Minnesota quelques jours plus tard.  

La onzième fois où j’ai été témoin de la puissance de Dieu) C’était la nuit où mon premier-né est 

venu au monde en décembre 1979. Ma femme était prête, alors nous avons fait nos valises et nous nous 

sommes dirigés vers l’hôpital. Lorsque nous sommes sortis de l’allée, le brouillard était si épais que nous ne 

pouvions pas voir à cinq pieds [1, 52 m ; Note du Trad.] devant la voiture, alors nous avons prié le Seigneur 

de lever le brouillard afin que notre voyage soit sûr. 

Il a levé le brouillard et nous avons parcouru les cinquante milles qui nous séparaient de l’hôpital dans un 

tunnel, où le brouillard était au-dessus de nous, et des deux côtés de nous, mais pas sur la route devant nous. 

Nous voyons parfaitement et nous étions très en sécurité pour nous rendre à l’hôpital. 

La douzième expérience où j’ai eu l’occasion d’être témoin de la présence surnaturelle de 

Dieu) C’était en 1982, quand ma sœur cadette a reçu un diagnostic de cancer de l’ovaire. Elle a décidé de 

me rendre visite sur le chemin de San Diego où vivait ma mère, et elle voulait y vivre ses derniers jours sur 

terre.  

À l’heure du petit-déjeuner, elle s’est assise à côté de moi, et je lui ai imposé les mains et j’ai demandé à 
Dieu de la guérir. Et au début, je lui ai demandé si je pouvais prier pour elle. Elle a dit oui, puis je lui ai 
imposé les mains pour que Dieu la guérisse. 

Je lui ai rappelé comment Dieu avait guéri ma voiture, parce qu’elle était dedans quand c’est arrivé. Plus 

tard, lorsqu’elle est rentrée chez elle, son médecin lui a dit que même si elle avait un cancer de l’ovaire, 

après un examen plus approfondi, il n’y avait plus de signes de cancer de l’ovaire dans son corps. 
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La treizième fois où j’ai été témoin de la puissance de la Présence surnaturelle de Dieu), 

C’était vers le milieu de l’année 1992 et j’ai été invité en Suède pour prêcher lors d’une convention de cinq 

jours.  

Je m’apprêtais à partir et ma fille Sara, qui avait cinq ans, est descendue avant que je parte au travail et m’a 

dit que Jésus lui était apparu la nuit dernière avec un message pour moi. Je lui ai demandé à quoi il 

ressemblait, et elle a parfaitement décrit le Christ à 33 ans, qui figurait sur la peinture de la tête du Christ 

d’Hoffman. Il lui avait dit que je devais faire attention au serpent de l’autre côté de l’eau. Eh bien, de l’autre 

côté de l’eau, ce serait de l’autre côté de l’océan, là-bas. 

Alors, quand je suis arrivé là-bas, de l’autre côté de l’eau, je n’ai pas été surpris quand les pasteurs se sont 
présentés aux réunions et ont dit qu’il y avait un homme ici qui avait l’intention de dormir dans la même 
chambre qu’une femme qu’il avait amenée à la réunion, et qu’ils n’étaient pas mariés. Je leur ai parlé de 
l’avertissement, et nous avons appelé l’homme et lui avons dit qu’il ne pouvait en aucun cas partager une 
chambre avec cette femme. Et c’est ainsi qu’on a mis fin à cela. 

La quatorzième fois que j’ai été témoin de la puissance de Dieu et que j’ai prié) C’était vers 

1983 lorsqu’un bébé est né avec une hanche hors orbite. Je crois que c’était Jill Davis, nous avons prié pour 

elle, et Dieu l’a guérie. 

La quinzième fois que nous avons été témoins de la puissance de guérison de Dieu) Un bébé 
né dans le Kentucky et sa tête ne grandissaient pas pendant plusieurs mois (je ne me souviens plus de son 
nom, mais c’était soit Randy Davis, soit son jeune frère appelé Chris. Je pense que c’était Chris Davis.) Mais 
après que nous lui ayons imposé les mains, sa tête a grandi normalement. 

La seizième fois que nous avons été témoins de la puissance de Dieu, c’était quand Christina avait 
trois ans, et nous avons remarqué des ecchymoses sur tout son corps et ce n’étaient pas de petites 
ecchymoses. Nous l’avons emmenée chez le médecin, et il pensait qu’elle avait une leucémie, alors nous 
nous sommes précipités dans un hôpital pour enfants où, après de nombreux tests, ils ont déclaré une 
maladie sanguine rare appelée PTI qui fait partie de la famille des leucémies des troubles sanguins. Frère 
Vayle est descendu et ensemble nous lui avons imposé les mains et Dieu a guéri son petit corps. C’est dans 
cet hôpital, à l’âge de 3 ans, qu’elle a décidé de devenir infirmière. 

Donc, vous voyez comment, à l’âge de trois ans, elle était consciente et voulait devenir infirmière. Eh 
bien, c’est un témoignage de la puissance de guérison de Dieu. 

En fait, en 1984, il en reste un. Donc, ce n’est pas le 17, mais c’était, je dirai juste 1984. Nous étions allés 
à des réunions, pour prêcher pour Bob Brooks dans le Tennessee. Et nous avons fait le tour de Docksville, 
nous sommes redescendus derrière les montagnes, là-bas, et nous sommes allés jusqu’à Marysville. Nous 
sommes entrés dans la pièce vers deux heures du matin et j’ai ouvert, et j’ai vu les Bibles ouvertes. Alors, 
je l’ai simplement lu et c’était ouvert à Esaïe 50, et le Seigneur a dit : Voici, je t’ai appelé, et tu prononceras 
la parole et tu feras en sorte que ceux qui sont fatigués viennent se reposer. 

Et de toute façon, il va falloir que je vous le montre. Je l’ai déjà dit avec mes autres témoignages. Quoi qu’il 
en soit, nous sommes rentrés à la maison après les réunions. Nous les avons eus pendant le week-end de 
Thanksgiving et nous sommes revenus le mercredi suivant. Je me tenais à ma chaire en train de prêcher à 
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environ 30 personnes et il y avait Charlie, le fils de sœur Gail, qui a vu cela. Il était l’un de ceux qui l’ont 
vu et en fait, quatre autres personnes dans l’église. Ce qui s’est passé, c’est que lorsque j’ai commencé à 
prêcher, ils ont vu un homme debout derrière moi, vêtu de blanc. 

Eh bien, je ne L’ai pas vu, mais l’homme était vêtu de blanc, et ils ont dit qu’Il se tenait derrière moi pendant 
que je prêchais. Et en fait, quand il est revenu au message il y a environ deux ans, il a commencé à écouter 
mes cassettes, puis nous avons déjeuné ensemble, m’a-t-il dit. Il a dit : « Je me souviens d’avoir vu cet Ange, 
ou quoi que ce soit d’autre, qui se tenait derrière vous. »  

Maintenant, j’ai aussi omis cela du témoignage, alors je vais devoir l’ajouter ici. En 1978, avant de rencontrer 
ma femme à l’automne 1978, je me suis réveillé le samedi matin et je me suis mis à genoux pour prier parce 
que nous allions avoir une réunion pour les personnes âgées. Eh bien, le Seigneur m’a parlé et m’a dit que 
je me marierais très bientôt. Eh bien, c’était en septembre 78. Je l’ai rencontrée en septembre 78 et nous 
nous sommes mariés en février 79. C’était très bientôt. Et il m’a dit que d’autres choses allaient se produire 
et j’ai oublié à quelle heure elles étaient.  

Mais nous sommes allés à la réunion et j’ai prêché un message très simple sur les brebis. Vous savez, je 
parlais de la façon dont les brebis suivaient le berger. Et si elle s’égarait, il leur cassait la jambe et le portait 
de sorte qu’il lui devenait très proche. Et s’il tombait malade, il l’emmenait aux rochers et il mettait du miel 
sur le rocher, et elles léchaient le rocher.  

Et quand nous sommes entrés dans la réunion, il y avait une vieille dame qui pleurait et elle a dit : « aidez-
moi ». Et sa voix avait l’air très rude. « Aidez-moi, aidez-moi ». Et j’ai posé ma main sur son épaule, et j’ai 
dit : « J’aimerais vous aider. Elle a dit : « Pourquoi voudriez-vous m’aider ? » 

Et je l’ai regardée dans les yeux et j’ai vu mon reflet. Maintenant, je crois que nous venions à l’image de 
Christ. Alors, j’ai dit, parce que je vois Christ dans vos yeux, parce que j’ai vu mon propre reflet dans ses 
yeux. Eh bien, de toute façon, pendant la réunion, ils l’ont sortie parce qu’elle pleurait tellement. 

J’y suis donc retourné mardi pour lui rendre visite, et elle était morte. Ainsi, Dieu avait restauré la femme 
pendant ces deux jours et l’avait ramenée à la maison. Et s’il n’y avait pas eu cet épisode, qui sait ? Mais je 
crois qu’à la résurrection, je pourrai la voir. 

À la fin de la réunion, il y avait environ 40 personnes, toutes amenées en fauteuil roulant. Il y avait une 
femme de 95 ans qui s’est levée à la réunion et elle a dit : « Puis-je témoigner ? » Et j’ai dit : « Oui, vous le 
pouvez. » Et elle a dit : « J’ai 95 ans et pendant 45 ans de ma vie, j’ai été enseignante à l’école du dimanche. 
Et jamais un médecin n’a fait pour moi ce qu’on a fait pour moi aujourd’hui. 

Eh bien, je n’ai pas compris. Mais ensuite, elle a dit : « Je n’ai jamais vu ce que j’ai vu aujourd’hui. » Et j’ai 
dit : « Qu’avez-vous vu ? » Elle a dit : « Quand vous vous êtes approché et que vous avez commencé à parler, 
il y avait comme un nuage laiteux qui est sorti de derrière vous et a enveloppé tout l’auditoire et tout le 
monde s’est mis à pleurer. Je n’ai jamais compris ce que c’était jusqu’à ce que j’entende frère Branham dire : 
« Cette substance laiteuse, c’est la présence du Seigneur. » 

Eh bien, un pasteur luthérien de 75 ans s’est levé et a dit : « J’ai vu la même chose. » Eh bien, à ce moment-
là, un homme de 45 ans qui faisait entrer et sortir les gens avec leurs fauteuils roulants, il a dit : « J’ai vu la 
même chose. » 
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Donc, je suppose que c’en était deux que j’ai laissés de côté. Donc, en fait, nous en sommes à 39 
maintenant. 

La dix-septième fois) C’était en 1989, alors que son frère Howard Davis était en train de mourir d’un 
cancer du poumon. Il m’a montré une radiographie de ses poumons remplis de points blancs. Nous avons 
prié pour lui. Dieu l’a guéri après que nous ayons posé un tissu de prière de frère Branham sur son corps, et 
j’ai posé ma main dessus. Et tout d’un coup, ma main s’est mise à vibrer, et je me suis souvenu de la façon 
dont la main de frère Branham vibrait et brisait les montres. Enfin en tout cas, c’est ainsi que ça a commencé. 
Et j’ai dit à frère Howard : « Ressentez-vous cela ? » Il a dit : « Oui, je le ressens. » J’ai dit : « Je crois que 
vous êtes en train d’être guéri. » Et il est retourné chez le médecin le lendemain et a demandé d’autres 
radiographies parce que je crois que j’ai été guéri. Et à notre grande surprise, il avait environ 3 pustules sur, 
peut-être, les 300 qui étaient là. Il ne lui restait plus qu’environ 3 pustules et il y avait trois points.  

Eh bien, ce qui m’a brisé le cœur, c’est que six mois plus tard, il est venu à l’église, et il a dit : « Je me suis 
réveillé ce matin et je n’ai pas pu bouger pendant deux heures. » Et au lieu de penser, eh bien, vous avez eu 
un accident vasculaire cérébral parce que je ne savais rien sur les accidents vasculaires cérébraux à l’époque. 

Eh bien, j’y ai pensé parce que mon grand-père est mort d’un AVC, mais je ne pensais même pas à ces 
termes. Et j’ai dit : « Je crois que vous avez des tumeurs. » Et donc cette nuit-là, j’ai posé ces cinq doigts 
sur son front, et le lendemain, il est allé passer une IRM. Et la tumeur la plus longue était à peu près de la 
taille de mon majeur. La plus grosse tumeur était de la taille de mon pouce. Et puis il y avait trois autres 
tumeurs. 

Quoi qu’il en soit, je l’ai dit à Howard quand il est revenu et il m’a montré les radiographies et m’a montré 
les photos et il avait en fait des cercles rouges sur le front. Et j’ai dit : « Howard », il a dit : « ils veulent que 
je prenne une chimiothérapie. » J’ai dit : « Howard, si tu prends une chimiothérapie, » j’ai dit « tu mourras 
dans deux semaines. » Je ne savais pas que j’allais juste dire ça, mais c’est ce que c’était. C’est ce qui s’est 
passé. Il est mort deux semaines plus tard. 

Parce que j’ai dit : « Si tu ne prends pas de chimiothérapie, ces tumeurs sont mortes, la vie en est sortie et 
tu peux souffrir à nouveau, pendant un certain temps. Mais j’ai dit que Dieu va en débarrasser ton corps 
parce qu’Il dit que la circulation sanguine doit les emporter. J’ai dit : Maintenant tu peux faire ton choix 
d’un processus de guérison à long terme ou mourir dans deux semaines. Et il a choisi de prendre la 
chimiothérapie et il était mort en deux semaines. 

La dix-huitième fois) Un frère de l’Indiana nommé Guy Gillis, on a prié pour lui et il a été guéri d’une 
tumeur dans la poitrine de la taille d’un œuf. 

La dix-neuvième fois que nous avons été témoins de la puissance de Dieu) C’était vers l’an 2 
000. J’avais terminé mon sermon et j’avais vu Cliff Disponnette, un croyant pentecôtiste local qui venait 
parfois à mon église avec son ami Ron Harr, un jeune croyant de notre église. Cette fois-ci, il est venu, bon, 
il n’était pas si jeune que ça, il avait à peu près mon âge, mais il était jeune dans le message. Cette fois-là, il 
est entré dans notre église avec des béquilles. J’ai pensé en moi-même qu’il s’était peut-être foulé une 
cheville ou quelque chose comme ça. Mais j’ai appelé une ligne de prière, et il s’est avancé pour que je lui 
impose les mains et m’a dit qu’il avait la gangrène. Et ainsi, selon Marc 16, je lui ai imposé les mains. 

Je lui ai imposé les mains et j’ai dit : « Qu’il te soit fait selon ta foi » Il s’est mis à partir, et j’ai dit : Qu’il te 
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soit fait, selon ta foi, après avoir prié pour lui à cause de la gangrène au pied. Sœur Halina, qui lui rendait 
visite, lui a demandé quand il avait changé ses pansements pour la dernière fois. Il a dit que c’était le 
vendredi, il a marché sur une vis alors qu’il effectuait des travaux de démolition avec son fils à Dayton, dans 
le Kentucky. Comme il était diabétique, il n’a pas senti la vis entrer. Son pied a enflé au point qu’il ne puisse 
plus enlever sa botte, alors son fils a dû la couper pour l’enlever. Il a vu à quel point son pied était enflé, 
alors il l’a emmené à l’hôpital des anciens combattants, et ils l’ont informé qu’il avait la gangrène au pied. 
Ils ont procédé à la coupe de tout son talon, des couches chirurgicales au bas de sa cheville, toute la peau, 
les muscles et les tendons jusqu’à ce qu’on ne puisse plus voir que l’os. Et sur les bords, il y avait la gangrène 
semblable à un hamburger passablement vieux et tout. Cela ressemblait au vert des mouches. C’était juste 
un peu très brillant. 

Ils lui ont dit qu’ils vont devoir lui couper la jambe et qu’ils avaient prévu d’ôter la gangrène et que 

l’opération serait prévue pour lundi. Le dimanche, il a demandé la permission d’aller à l'église et ils ont dit 

qu’à condition qu’il revienne après le culte afin qu’ils puissent le préparer pour l’opération du lundi.  

Le dimanche, frère Ron Harr l’a amené à l’église. Quoi qu’il en soit, après le service, nous avons prié et lui 
avons imposé les mains, puis Sœur Halina Guzik, une infirmière de l’église, a voulu changer ses pansements. 
Elle a mis un peu de lavande dessus, et la lavande pourrait l’aider, mais cela n’allait pas guérir la gangrène et 
cela n’allait pas faire repousser les muscles. C’était Dieu. 

Quand elle a enlevé les bandages, nous pouvions voir qu’ils avaient gratté chirurgicalement tout son talon 

et vous pouviez voir la gangrène autour de la viande qui restait sur les bords de son talon. 

Nous avons prié pour lui et quand il est retourné à l’hôpital, il leur a montré son pied et les médecins n’en 

croyaient pas leurs yeux quant à ce qu’ils voyaient. Il n’y avait plus de gangrène et pour couronner le tout, 

tous ses muscles, ses tendons et sa peau ont repoussé, il ne lui restait qu’un petit tissu de cicatrice d’environ 

1/2 pouce [4 cm : Note du Trad.] de diamètre au bas de son talon. Il a reçu un autre 15 ans de vie et je l’ai 

enterré à Clay City, dans le Kentucky, 15 ans plus tard. Aucun membre de son église ne croyait que Dieu 

l’eût guéri à cause de la cicatrice laissée au bas de son talon. Et je lui ai dit de leur dire que Jésus avait des 

cicatrices de clous sur les mains et les pieds quand Dieu l’a ressuscité d’entre les morts.  

Donc, parce qu’ils disaient : Eh bien, ce n’est pas Dieu qui l’a fait, c’est la lavande qui l’a fait ou quoi que 
ce soit d’autre. Donc, nous allons finir immédiatement. 

Nous reprendrons cet après-midi et ça sera encore mieux.  

Inclinons la tête dans la prière.  

Père miséricordieux, nous voulons Te remercier, Seigneur, pour toutes les choses que Tu as faites. Et, 
Seigneur, nous demandons simplement de les prendre avec nous. Au Nom de Jésus, nous prions. Amen. 
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L’Éden de Satan N° 135 et N° 136 

Ma vie a été témoin, 2e partie. 

Le 24 novembre 2023, après-midi 

Brian Kocourek, Pasteur 

Inclinons la tête dans la prière. Père, nous voulons Te remercier, Seigneur, car nous T’avons rendu gloire 
ce matin. Et, Seigneur, nous continuons à Te rendre gloire et à rendre gloire à ce que Tu as fait en cette 
heure, sachant que ce sont des choses spéciales pour moi. 

Mais je sais que chacun de Tes enfants, sans exception, a ces choses dans leur cœur. Et ainsi, Seigneur, peut-
être que si nous les mettons toutes dans un livre, nous aurons de nouveau le livre des Actes, l’Alpha et 
l’Oméga. Au Nom de Jésus, nous prions. Amen. 

Vous pouvez vous asseoir. C’est bon de vous voir, sœur Joan. Et maintenant, nous allons regarder la 20e 
fois, en fait la 22e fois. 

La vingtième fois où j’ai été témoin de la Présence surnaturelle de Dieu) C’était en 1997 et je 

tenais des services dans une église du Kentucky lorsque on m’a demandé de prier pour plusieurs personnes 

à l’église qui étaient tombées malades à cause de la chaleur extrême que nous avions ressentie toute la 

semaine. Eh bien, je sais que je pourrais les nommer par leur nom, mais, pour eux, je ne le ferai pas. 

Pendant 6 jours, il n’y avait pas eu de pluie, et les températures étaient supérieures à 100 degrés [fahrenheits] 

(102 pour être exact, ce dimanche-là) [38,89° C]. Les températures dépassaient les 100 degrés [37,78° C] 

depuis six jours et il ne semblait pas y avoir de fin en vue. Les prévisions officielles indiquaient qu’il en serait 

ainsi pendant encore une semaine environ.  

Ma prière était simple. J’ai demandé au Seigneur, voyant qu’il s’agissait de Ses propres enfants et non des 

miens, je Lui demandait de changer pour eux la température de 30 degrés. Après l’église, nous sommes allés 

manger dans un restaurant local. Après avoir terminé, c’est-à-dire environ 45 minutes plus tard, nous 

sommes sortis, et j’ai levé les yeux au ciel et j’ai vu un drôle de petit nuage en forme de poing d’homme 

flottant librement dans le ciel. C’était un nuage totalement noir, mais seulement il était très petit. Je me 

suis tourné vers les frères et j’ai dit : « Cela me rappelle les jours d’Élie, quand il leva les yeux et vit le nuage 

semblable à un poing et qu’il dit : « J’entends l’abondance de la pluie. »  

J’ai dit aux frères : « Frères, quelque chose est sur le point d’arriver. » Ensuite, à partir de là, nous 

sommes allés à Lowes pour chercher un tapis avec Michal et Halina qui allaient emménager à l’arrière de 

l’église du New Jersey.  

Michal et moi regardions le tapis qu’ils avaient de disponible, mais comme nous ne faisions pas d’achat le 

dimanche, nous étions juste là pour regarder. Soudainement, l’électricité dans le bâtiment a été coupée et 

l’alimentation de secours a été rétablie. J’ai dit qu’il se passait quelque chose à l’extérieur. Nous sommes 

allés à l’avant du magasin et nous sommes sortis.  
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Il y avait un nuage noir à perte de vue d’est en ouest. Il mesurait environ un mille de haut et environ un 

mille d’épaisseur [1,6 km]. Il se déplaçait très vite et en une heure, la température est passée de plus de 102 

degrés à entre 70 et 72 degrés que nous avions demandés.  

Dieu a certainement répondu à nos prières. Il a baissé la température de trente degrés que nous avions 

demandée. Après cela, mon téléphone a sonné tout le reste de la journée à cause des gens de l’église qui se 

souvenaient de notre prière, et tout ce que je pouvais dire, c’était : à quoi vous attendez-vous lorsque vous 

demandez à Dieu de faire quelque chose dans la prière et qu’Il le fait ? 

Et puis je pense que j’ai cité, j’ai dit : Si vous demandez un poisson, Il ne vous donnera pas un serpent. Et 
si vous demandez du pain, Il ne vous donnera pas une pierre. Ainsi, vous recevez ce que vous avez 
demandé.  

Quoi qu’il en soit, si vous pensez à la quantité de mégatonne d’énergie qui a produit cette tempête, parce 
que cette tempête était comme un bulldozer, et cela a expulsé tout l’air chaud et a juste apporté de l’air 
frais.  

La vingt et unième fois où j’ai été témoin de la puissance de Dieu) C’était en 1999, je suis allé en 

Australie pour tenir des réunions. Nous avons tenu des réunions dans la maison du pasteur. Il avait un jeune 

garçon qui était sourd, et je crois qu’il s’agissait de Jonathan, et je me suis senti conduit à prier pour lui. 

Nous avons prié pour lui pendant le service religieux, puis nous n’y avons plus pensé.  

Le lendemain, sa tante passait l’aspirateur chez elle et trouvait étrange que son aspirateur soit si bruyant. 

Puis elle a emmené sa fille à l’école et a remarqué : « Il doit y avoir quelque chose qui n’allait pas avec la 

voiture car elle était si bruyante. » Quand elle est rentrée chez elle, son téléphone a sonné et l’une de ses 

sœurs était à l’autre bout du fil.  

Elle a remarqué : « Il doit y avoir quelque chose qui ne va pas avec le téléphone, il est si bruyant. » Et 

finalement, elle a dit à sa sœur : « Est-ce que je parle toujours aussi fort ? » Puis elle s’est rendu compte 

qu’elle avait prié si intensément pour que son neveu soit guéri qu’en fait Dieu l’avait guérie elle. Que, quand 

je lui ai imposé les mains l’autre soir, elle a dû recevoir sa guérison à sa place.  

Louez Dieu pour Sa puissance merveilleuse. Elle avait été diagnostiquée pendant 25 ans avec une perte 

auditive industrielle, ce qui signifie qu’elle pouvait entendre, mais c’est comme si elle avait ses doigts dans 

ses oreilles, ou qu’elle avait des bouchons d’oreille parce qu’elle n’entendait pas très bien et maintenant tout 

d’un coup, elle entendait parfaitement. 

Nous remercions le Seigneur pour cela. Eh bien, elle était guérie. 

La vingt-deuxième fois où j’ai été témoin de la puissance de Dieu) C’était en juillet 1999, nous 
avions visité l’église de frère Doc Kash dans le Tennessee, et avions prêché pour son église. Un jeune homme 
dans son église avait coupé des arbres, en gros, ça ressemblait à du bambou, mais c’était juste un bâton. Et 
si vous me permettez simplement de faire le faire sortir cela, frère Peter, j’aimerais que vous sentiez le 
bâton. C’est très léger. Si quelqu’un d’autre veut y toucher plus tard, ce n’est pas grave. Mais alors, voici à 
quoi ressemble le bâton. Et ce qui s’est passé, c’est qu’un jeune homme dans son église avait coupé des 
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arbres à côté de la maison de Doc et il lui avait fait des cannes, alors j’ai pensé que c’était plutôt sympa, alors 
je lui ai demandé quelques-uns de ces bâtons pour que je puisse moi aussi en faire des cannes pour moi-
même.  

Il me les a donnés et quand je suis rentré à la maison, c’était en juillet. J’ai écorcé les bâtons. Vous pouvez 

voir qu’il n’y a pas d’écorce sur cette chose. J’ai pris mon couteau et je les ai tous raclés, j’ai tout raclé aussi 

lisse que possible. Ils étaient creux comme du bambou, mais ils n’avaient pas les marqueurs de croissance 

du bambou. Je les ai laissées dans le garage pendant les 5 mois qui ont suivi. Et ce bâton est resté dans mon 

garage pendant juillet, août, septembre, octobre et novembre. 

Et puis, en novembre, quelque chose s’est passé. Et je vais vous en parler. Ça fait donc cinq mois. Nous 
étions là-bas pour le week-end du 4 juillet. C’était donc tout le mois de juillet. 

En novembre, j’ai fait un voyage d’affaires à Long Island, dans l’État de New York. Pendant mon absence, 

la police est venue à notre porte d’entrée et a demandé à ma femme si elle avait vu quelque chose d’inhabituel 

alors qu’ils ont retrouvé un homme enroulé dans un tapis à quelques kilomètres de notre maison à la sortie 

de l’autoroute 71.  

Quand la police est partie, elle est allée dans le garage et a trouvé la canne écorcée et l’a mise sous mon lit, 

de mon côté du lit. Elle voulait quelque chose pour se défendre si quelqu’un essayait d’entrer par effraction 

dans la maison pendant mon absence. Quand je suis rentré à la maison, elle m’a parlé de la visite de la police 

mais a oublié de mentionner le bâton.  

Pendant les 5 mois qui ont suivi, j’ai dormi sur ce bâton dont je ne savais pas qu’il était sous mon corps parce 

qu’il y avait une jupe de lit sur le lit qui empêchait toute lumière d’entrer et qui empêchait de voir sous le 

lit. À la fin du mois de mars, la semaine avant Pâques, je passais l’aspirateur sous mon lit et j’ai entendu un 

bruit sourd. J’ai mis la main sous le lit et j’ai sorti la canne et elle poussait juste ici et ici et là, elle poussait. 

Vous pouvez voir le nœud et vous pouvez voir le nœud de ce côté-là, il poussait. Il y avait une feuille qui 
sortait de cette distance et était, à peu près de la taille d’une goulotte de branche, et puis la feuille était là. 
Ainsi, des deux côtés du bâton, ça poussait. Cela poussait comme dans la Bible, quand Moïse avait laissé 
son bâton dans l’histoire du saint des saints, c’était Lévi et quand il est revenu l’année suivante, cela a fait 
pousser deux membres. Donc, en gros, cela a fait pousser deux pousses avec une feuille de chaque côté et 
poussant de la pousse formant une croix. 

J’ai demandé à ma femme ce qu’elle en pensait, et elle m’a dit qu’elle l’avait mis là en novembre lorsque la 

police s’'est arrêtée et qu’elle l’avait tout simplement oublié. Je me demande si je l’avais mis dans l’eau, il 

aurait fait pousser deux grosses branches. Mais quoi qu’il en soit, ils étaient petits, mais cela m’a rappelé 

quand Aaron avait laissé sa verge dans le Saint des Saints pendant un an et qu’elle avait également fleurie. 

Donc, je l’ai gardé dans mon bureau depuis parce que je pense que c’est une sorte de témoignage que la 

puissance de Dieu est toujours avec nous en cette heure. 

La dix-huitième fois où j’ai été témoin de la puissance de Dieu) C’était en 2006 et je suis allé au 

Rwanda pour tenir des réunions. Un frère voulait prendre mon appareil photo et prendre des photos des 

prédicateurs avec moi. Il ne savait pas que si vous mainteniez le bouton enfoncé, il prendrait des photos en 
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continu, environ 4 ou 5 photos en une seconde. Il pensait donc qu’il ne faisait que cliquer pour prendre une 

photo, mais il a maintenu le bouton enfoncé et a pris 4 photos en moins d’une seconde. Eh bien, ce sont les 

quatre prises qui se sont fait en une seconde. La première photo montrait une Lumière brillante au-dessus 

des ministres. Maintenant, cela pourrait s’expliquer, si vous étiez charnel, vous diriez : Eh bien, c’est juste 

un éblouissement du flash de l’appareil photo. Mais je n’avais pas de flash. 

C’était l’un de ces vieux appareils photo qui prenaient des photos JPEG, je pense qu’ils sont comme 3 ou 
400, ce n’étaient certainement pas les mégapixels que nous avons aujourd’hui. 

La deuxième photo montrait cette Lumière. Vous pouvez voir ici que la Lumière, qui était au-dessus 
d’ici, au-dessus de sa tête, a commencé à descendre au milieu des prédicateurs, au niveau de leur tête, de 
la dernière rangée.  

Et pour être honnête avec vous, quand je suis revenu, j’ai juste pris mon disque et j’ai tout téléchargé sur 
mon ordinateur et je l’ai en quelque sorte laissé. Et un jour, je regardais des photos de mission et j’ai dit : « 
Qu’est-ce que c’est ? » Et c’était 10 ans plus tard. Et j’ai vu, oh là là ! C’est quelque chose que Dieu a fait. 
Et je ne savais même pas qu’Il le faisait. 

Sur la troisième photo, vous pouvez voir la Lumière sur mon épaule, elle a été vue descendre parmi les 

prédicateurs et s’installer sur mon épaule gauche.  

La quatrième photo montrait la Lumière couvrant complètement mon corps et la seule chose que vous 

pouviez voir était ma Bible. Donc, ça m’a complètement voilé. Vous pouvez voir ma Bible dans ma main, 

mais le reste de moi est complètement blanc. (Voir photos ci-dessus) 

La vingt-troisième fois où j’ai été témoin de la puissance de Dieu, c’était en 2006, après nos 

rencontres au Rwanda ; et de là, nous sommes allés directement à Rukungiri en Ouganda.  

Là-bas, nous avons tenu une réunion dominicale pour tout le monde, mais lundi, nous avons tenu la première 

de nos réunions ministérielles pour l’ouest de l’Ouganda et l’est du Congo. Nous avons commencé à 9 

heures précises et à 9 heures 5, il s’est produit quelque chose. 

Les vents étaient si forts, et la pluie était si rapide avec de grosses gouttes de pluie, mêlées à des grêlons de 

la taille de balles de golf, que je ne pouvais même pas m’entendre prêcher. Ils n’avaient pas de système de 

sonorisation, alors j’ai dû enseigner aux 35 pasteurs rassemblés en utilisant uniquement ma voix. 

Maintenant, leur église était en fait plus grande que cette église. Si nous incluions notre vestibule, il serait 

de cette taille. Donc, c’était une église plus grande, mais il n'y avait pas d’électricité dans l’église, et je ne 

faisais que projeter ma voix, mais je ne pouvais pas m’entendre parler à ce moment-là. Alors, je suis allé 

m’asseoir.  

Mais puisque la pluie était si forte, ainsi que les vents violents qui secouaient et faisaient vaciller le toit de 
métal, je suis allé sur le côté et j’ai commencé à m’asseoir. Puis quelque chose s’est produit. Avant que je 
sois à mi-chemin du banc de bûche, quelque chose m’a parlé et m’a dit : « Ne t’ai-je pas envoyé ? Et j’ai 
dit : « Oui, Seigneur, c’est toi qui m’as envoyé. » Il a dit : « Alors, prenez la charge de la réunion. » Eh 
bien, je ne l’ai pas entendu de manière audible, mais je l’ai entendu de manière audible. Très bien, si vous 
voyez ce que je veux dire. Je ne l’ai pas entendu avec mes oreilles, mais je l’ai entendu avec mon oreille 
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interne. 

Eh bien, je n’avais aucune idée de ce qu’il fallait faire pour prendre en charge cette situation. Je veux dire, 
ici, nous avons eu une énorme tempête à l’extérieur. Alors, j’ai immédiatement commencé à marcher vers 
la chaire, et mon premier pas a été mon pied gauche qui a commencé à avancer et j’ai eu une vision mentale, 
mes yeux étaient grands ouverts, mais j’ai vu environ trente secondes de Jésus dans la barque. Maintenant, 
je ne peux pas vous dire que je l’ai vu de mes yeux parce que mes yeux étaient ouverts. Je pouvais voir tout 
le monde là-bas, mais je le voyais avec mon esprit. 

Donc, j’appelle ça un rêve éveillé ou une vision mentale, parce que c’est ce que nous avons quand nous 
sommes enfants, quand nous pensons que nous pêchons, mais nous sommes en fait en classe et nous sommes 
censés apprendre notre orthographe ou quelque chose comme ça. Mais j’avais ce qu’on appelait une vision 
mentale. Mes yeux étaient grands ouverts, mais j’ai vu une vision, d’environ 30 secondes, de Jésus dans la 
barque. Cela m’a semblé durer 30 secondes, mais cela n'a duré qu’une demi-seconde. Expliquez-cela. Je ne 
peux pas expliquer que le temps a été simplement accéléré. J’ai juste vu le tout. 

J’ai vu que les vagues battaient la barque, et que la pluie tombait, et Jésus était couché là dans la barque. Ses 

disciples avaient peur et ils l’ont réveillé, et Jésus s’est levé et a dit : « Silence ! Tais-toi ! ». Et la tempête 

s’est calmée. J’enseignais aux ministres la relation de Jésus avec Son Père. Puis, alors que j’étais à nouveau 

prêt à faire mon deuxième pas avec mon pied droit, j’ai eu un visionnage d’environ 30 secondes qui m’a 

semblé ne prendre qu’une demi-seconde. J’ai vu William Branham courir autour d’un arbre dans le 

Colorado après qu’une énorme tempête eut été arrêtée, et cet écureuil caquetait. Et il ne faisait que glorifier 

Dieu. 

Les 4 pas suivants jusqu’à la chaire, le diable était sur mon dos, et je pouvais l’entendre me dire : « Tu vas 

te ridiculiser », et je ne pouvais que penser à l’homme qui avait une pancarte sur lui qui, lorsqu’il 

s’approchait de vous, disait : « Je suis un fou pour Christ ». Et quand vous tourniez la tête pour voir ce 

qu’il y avait derrière lui, le panneau d’affichage disait : « De qui êtes-vous fou ? »  

Quand j’étais en 1974, et que j’allais au Rose Bowl, et que je me promenais dans Los Angeles, j’ai vu un 
homme avec un panneau d’affichage. Cela disait une chose sur Christ et puis l’autre chose sur Christ, donc 
cela m’a rappelé la même chose. 

Alors, je me suis approché de la chaire et j’ai pensé que tout ce que je pouvais faire, c’était ce que mes frères 

aînés : Jésus, William Branham et d’autres frères aînés avaient fait avant moi. Mais Jésus était l’aîné et j’ai 

dit aux frères : « Inclinons la tête dans la prière. »  

J’ai alors dit à Satan que son aiguillon avait été arraché au Calvaire et que, bien qu’il fût le prince de 
la puissance de l’air, cependant, à cause du Calvaire, son aiguillon avait été arraché, et qu’il n’était qu’un 
bluffeur. J’ai dit : « Je prends chaque esprit ici sous mon contrôle pour la gloire de Dieu. »  

Maintenant, pouvez-vous vous imaginer assis dans une église et que le prédicateur dise cela, et puis tout 
d’un coup, la tempête s’arrête ? D’accord, mais c’est ce qui s’est passé. 

J’ai alors dit : « J’ordonne à cette tempête de s’arrêter au nom du Seigneur Jésus-Christ. » Et en 

quelques secondes, ça s’est arrêté, et nous l’avons filmé, et nous avons continué nos réunions, et c’était si 
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calme que tout ce qu’on pouvait entendre était une goutte, … une goutte, ... une goutte, alors que l’eau se 

vidait du toit. Nous avons continué encore 3 heures et demie jusqu’à ce que nous fassions une pause pour le 

déjeuner. À ce moment-là, je suis sorti et j’ai regardé vers l’ouest, le nord et le sud. Puis j’ai regardé autour 

du bâtiment à l’est et tout ce que je pouvais voir, c’était des nuages d’orage partout où je regardais, et puis 

quelque chose m’a dit de lever les yeux.  

Quand j’ai levé les yeux, j’ai vu un trou dans les nuages comme si Dieu avait un grand emporte-pièce de 1 
mile de circonférence et qu’Il avait découpé un trou et retiré le milieu des nuages d’orage. C’est tout ce à 
quoi ça ressemblait pour moi. Il semblait que nous étions maintenant assis dans l’œil d’une tempête 
semblable à une tornade. Ensuite, nous sommes montés dans la voiture et nous sommes allés à notre hôtel 
pour déjeuner et nous avons dû conduire dans la fureur d’une tempête. Nous avons couru et essayé 
d’esquiver les gouttes de pluie et nous avons déjeuné au son de la pluie battante et du vent. C’était le pire 
déjeuner que je n’aie jamais eu, pas la nourriture elle-même, mais l’atmosphère. Ensuite, nous avons couru 
jusqu’à la voiture et sommes retournés dans la paix et la tranquillité de l’église à environ trois kilomètres.  

La vingt-quatrième fois où nous avons été témoins d’un véritable miracle) J’ai commencé à 

prêcher le deuxième sermon sur le Père, le Fils et les Fils, montrant comment nous devions mener notre 

vie selon le modèle du Fils premier-né Jésus. Après environ 30 minutes, le trou s’est refermé et l’orage est 

revenu avec toute sa fureur, les gouttes de pluie et la grêle de la taille de balles de golf ont repris. Les vents 

semblaient vouloir soulever le toit, alors j’ai dit : « Frères, inclinons encore la tête. »  

Je savais que si je priais à nouveau, Dieu honorerait mes prières, mais quelque chose m’a dit : « Je veux que 

les autres ministres prient cette fois-ci, car ils sont aussi des fils, et si tu ne fais que prier, alors ils 

voudront faire de toi plus que leur frère. Ils essaieront de te rendre semblables à mon prophète. »  

Alors, j’ai dit : « Frères, Dieu veut que ce soit vous qui priiez cette fois-ci, car vous êtes aussi des fils. 

Il m’a dit que si je prie seul, vous voudrez faire de moi plus que votre frère.  

Alors, nous avons prié comme seuls les frères africains peuvent prier et vous savez ce qui s’est passé ? Nous 

avons obtenu les mêmes résultats que nous avions obtenus plus tôt lorsque j’avais prié. Et nous avons 

continué à enseigner jusqu’à 17 heures. Sans plus de distractions. 

La vingt-cinquième fois où j’ai été témoin de la puissance et de la présence de Dieu) C’était 

en 2007 et je me suis retrouvé dans un autre voyage missionnaire au Congo et en RD Congo. L’épisode 

s’est produit lorsque je prêchais à Mbanza-Ngungu. Le premier jour, nous avons commencé par une émission 

télévisée à l’intention des habitants de Mbanza-Ngungu. Je les ai invités aux réunions. 

Ensuite, nous sommes allés à l’église où nous avons tenu une réunion pour les gens de l’église. J’ai été très 

contrarié par la musique, elle n’était pas bien réglée, mais il y avait plutôt beaucoup de chaos. Ils ont chanté 

et joué de la musique pendant près de 2 heures lors d’un concours de bongo entre deux frères qui a duré à 

lui seul plus de vingt minutes. Maintenant, si vous pouvez vous imaginer sur votre droite, vous pourriez 

presque le toucher, deux gars qui font du bongo, et qui sont en compétition. 

Je veux dire, c’était juste... Le pasteur avait 7 balles parce qu’ils avaient été des croyants des 7 tonnerres. 
Le pasteur s’est levé plus tard et a dit : « Je veux m’excuser, notre musique est mauvaise parce que nous 
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étions assis sous un certain prédicateur et nous avons appris notre musique de cette façon qui venait de lui, 
et bien sûr, il était des États-Unis, et il aurait dû être mieux informé. »  

J’avais remarqué que certaines sœurs avaient dansé dans les allées et finalement, quand la musique s’est 

arrêtée et que je me suis approchée de la chaire, ces sœurs étaient toutes épuisées et affalées sur leurs chaises. 

Alors, j’ai réprimandé l’église et je leur ai dit que la musique devait être respectueuse et calme, créant ainsi 

une expérience d’introspection.  

Le lendemain, lors de la réunion des prédicateurs, le pasteur est venu le premier et s’est excusé pour la 

musique de la nuit précédente et a dit aux prédicateurs de ne pas être en colère contre moi pour les avoir 

réprimandés, car ils n’avaient jamais été mieux instruits. Puis il m’a confié le service, et j’ai enseigné la 

relation entre Dieu et Son fils premier-né, Jésus, et Ses autres fils.  

Soudain, il y a eu une clameur de voix excitées que vous pouviez entendre à l’extérieur de l’église. Ce qui 

s’est passé, c’est que lorsque j’ai commencé à prêcher, un arc-en-ciel a été vu à environ 500 mètres, 

suspendu à 10 mètres au-dessus du sol, et il se dirigeait vers l’église. Il est arrivé au-dessus de la propriété 

du voisin où les sœurs préparaient le déjeuner des prédicateurs, puis s’est arrêté pendant une dizaine de 

minutes. C’est à ce moment-là qu’on pouvait entendre à l’extérieur la clameur des voix. 

Ensuite, il s’est déplacé et s’est installé au-dessus de l’église, et vous pouvez en voir la photo à l’écran. Et ce 
n’est qu’un exemple parmi tant d’autres. C’était en fait le gars qui filmait les réunions à l’intérieur. On lui 
en a parlé. Alors, il a arrêté de filmer les réunions et il est sorti, et il a pris des photos de ce qui se passait. 
C’était un baptiste et il a dit qu’il n’avait jamais rien vu de tel. 

Ensuite, le 2e arc-en-ciel, qui était vertical, c’est-à-dire de forme droite, a commencé à planer au-dessus de 

l’église, toujours à 30 pieds [10 m] au-dessus du sol, et seulement à environ 3 mètres au-dessus du sommet 

de l’église ici. Il a gardé sa position au-dessus de l’église pendant environ 25 minutes et a rapidement été 

rejoint par un autre arc-en-ciel vertical.  

Lorsque le deuxième arc-en-ciel s’est joint au premier arc-en-ciel, ça a pris une forme de bol et c’est resté 

pendant encore 20 minutes, puis ça a été rejoint par un troisième arc-en-ciel qui, lorsqu’il s’est joint aux 

deux premiers, est devenu un cercle complet planant au-dessus de l’église jusqu’à la fin de mon sermon, 

puis il a disparu. Chose surprenante, cela s’est fait pendant la saison sèche pendant laquelle il n’y a pas de 

pluie et seulement quelques nuages qui flottent. L’une des sœurs a commenté : « Regardez, c’est un arc-en-

ciel » et une autre sœur a dit que cela ne pouvait pas être un arc-en-ciel. C’est la saison sèche. Ce doit être 

la Colonne de feu. » 

C’est exactement ainsi que frère Branham a appelé cela dans « Le Message de Grâce » quand il a parlé de ces 
3 arcs-en-ciel. Il a dit que c’était une Colonne de feu et il a dit que c’était la manifestation la plus remarquable 
de la Présence de Dieu dans tout son ministère. Eh bien, alors, le Saint-Esprit a parlé à frère Branham et a 
dit que la raison de l’apparition de l’arc-en-ciel, c’est de te montrer que ce que tu as prêché au cours des 30 
dernières années est la vérité. Eh bien, je dirais que Jésus-Christ est le même hier, aujourd’hui et 
éternellement. Alors, l’arc-en-ciel était là parce que je disais ce que frère Branham disait. 
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La vingt-sixième fois où j’ai été témoin de la puissance de Dieu) C’était en 2002, mais je n’en ai 

été informé qu’environ 8 ans plus tard. J’ai prêché pour Stephen Ibale en Ouganda et un couple s’est 

approché de moi dans la ligne de prière. Ils étaient mariés depuis 8 ans à l’époque et ne pouvaient pas avoir 

d’enfants. Je leur ai imposé les mains et j’ai demandé à Dieu mon Père de leur donner des enfants. Huit ans 

plus tard, j’ai été informé par leur pasteur que Dieu les avait maintenant bénis avec 4 enfants. Le pasteur a 

même dû me rappeler que je leur avais imposé les mains et prié pour eux. Parce que vous oubliez des choses. 

Il y a tant de gens qui passent par les lignes de prière.  

Eh bien, c’était à la même époque, dans le même service, que nous avions les quatre personnes atteintes de 
tuberculose, et je n’ai découvert qu’aujourd’hui que personne n’était mort de la tuberculose dans cette 
église depuis 21 ans. Et pourtant, nous avons prié pour quatre personnes atteintes de tuberculose, et leurs 
médecins leur avaient dit qu’elles avaient été confirmées comme ayant la tuberculose. Donc, je dis 
simplement que nos esprits ne comprennent même pas toutes les choses que Dieu a faites pour nous. 

Mais chacun d’entre vous pourrait me donner des moments dans sa vie où Dieu a fait quelque chose de 
surnaturel, et vous ne pouvez pas expliquer par la mécanique physique quant à la manière dont cela a pu se 
produire. Tout ce que vous pouvez dire, c’est : écoutez, je fais confiance à Dieu et je m’en tiens à cela. 
Consignez-cela dans votre livre. Parce que si chacun d’entre nous avait un petit livre comme celui-ci, 34 
pages ici, et 30 pages, alors tous ces gens, 33 fois 30, vous auriez 1000 pages. Vous aurez un autre livre des 
Actes, et nous sommes censés avoir un autre livre des Actes dans notre église. 

La vingt-septième fois où j’ai été témoin de la puissance de Dieu) En 2012, j’étais en Argentine, 

et nous tenions un service commun pour plusieurs églises à l’église de frère Juan Palacio dans la ville de 

Rumipal, et à l’église d’Enrique Villa à Córdoba, la capitale, il faisait très chaud. L’église était tellement 

bondée (environ plus de 300 personnes). Leur église est à peu près de la taille de l’église de frère Vayle, 

donc elle avait une bonne taille. La température extérieure était de plus de 100 °F [39°C] et j’ai dû enlever 

ma veste avant de commencer à prêcher. Je me suis souvenu de la même scène en 1997 dans ma propre 

église dans le Kentucky. Alors, quand nous avons prié, j’ai demandé au Seigneur de baisser la température 

de trente degrés comme il l’avait fait pour ses enfants à la maison en 1997, parce que ces gens étaient aussi 

Ses enfants. Eh bien, j’ai prié pour cela.  

Quand j’ai terminé mon sermon, nous sommes allés à la salle de communion à moins de vingt pieds [6 m] 

de distance du sanctuaire, et au moment où nous sommes arrivés dans la salle de communion, la température 

a changé et a chuté de trente degrés [20°C].  

Maintenant, tous ces frères se sont précipités d’aller chercher leurs manteaux et la fille du pasteur Enrique, 

en visite, a dit : … (elle n’avait que 17 ans ou quelque chose comme ça à l’époque), et elle se tenait debout 

en frissonnant parce qu’elle ne portait qu’une jupe et un T-shirt avec des blingblings dessus, et elle a dit : « 

J’ai su juste quand vous priez qu’aujourd’hui, je ne portais pas assez de vêtements. » Quoi qu’il en soit, 

c’était la 27e fois.  

La vingt-huitième fois) C’était en 2019 que j’ai été sollicité à prêcher par frère Bakina Philips, un pasteur 
en Ouganda, qui souhaitait organiser un réveil pour une ville où ils souhaitaient introduire le Message. Il 
pleuvait et il m’a écrit un jeudi soir. Il a dit que nous étions censés commencer la réunion demain et qu’il 
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pleuvait depuis et qu’il continuait à pleuvoir, et que la pluie ne cessait pas. Et si vous êtes déjà allé en 
Ouganda, vous pourriez avoir des jours et des jours de mousson. 

Le réveil missionnaire devait commencer vendredi, et ils voulaient que les pluies de mousson cessent afin 

qu’ils puissent commencer le réveil. Il s’est souvenu de l’arrêt de la tempête en Ouganda et m’a donc écrit. 

J’ai dit : « Je vais prier maintenant même, alors faites-moi savoir quand la pluie s’arrêtera. » Je lui 

ai écrit, et je lui ai dit : « Eh bien, qu’est-ce qui s’est passé ? Nous avons prié. La pluie s’est arrêtée et ils ont 

pu tenir leurs réunions de réveil le vendredi. Il m’a informé de ce que Dieu avait fait juste après les 4 jours 

de prédication. Immédiatement après que nous ayons prié, Dieu a retenu la pluie et l’a ramenée le jour où 

le réveil s’est terminé. Eh bien, c’est ainsi que Dieu travaille. 

La vingt-neuvième fois où j’ai été témoin de la puissance de Dieu) C’est arrivé à nouveau en 

2019. Un frère en Ouganda m’a demandé de prier pour qu’il pleuve car leurs récoltes mouraient à cause de 

la sécheresse. Je lui ai demandé « s'il était présent quand la tempête a été arrêtée », et il a répondu : « 

Oui ». Alors je lui ai dit que Dieu pouvait faire la même chose pour lui à nouveau, mais que cette fois-ci, il 

pouvait leur donner la pluie. Alors, nous avons prié ensemble, puis Dieu a envoyé la pluie à l’heure même 

où nous avons prié.  

La trentième fois où j’ai été témoin de la puissance de Dieu) J’ai reçu un message du Malawi, de 

frère Webster Chitsulo, qui me disait que la pluie était si forte que leurs récoltes étaient inondées. J’ai 

accepté de prier pour leur situation et Dieu a répondu à nos prières et a arrêté la tempête et arrêté la pluie, 

sauvant ainsi leurs récoltes de la tempête.  

La trente et unième fois où j’ai été témoin de la puissance de Dieu) Il était cinq heures et je 
travaillais pour Otis Elevator en tant qu’acheteur senior. Gary Morgan, l’autre acheteur senior, est venu me 
voir (c’était vers 1982) et il m’a dit : « La pluie ne s’arrête pas et nous voulons rentrer chez nous. Je sais que 
Dieu répond à vos prières, alors cela vous dérangerait-il de Lui demander de laisser la pluie s’arrêter pendant 
cinq minutes afin que nous puissions retourner à nos voitures et rentrer chez nous sans être tout mouillés. 
J’ai dit : « Inclinons maintenant la tête. » Et nous avons prié sur place, vous savez qu’ils ne peuvent pas le 
faire aujourd’hui. Ils vous congédieraient probablement. Mais Dieu a immédiatement répondu à nos prières 
et nous sommes montés dans nos voitures et alors que nous sortions du parking, la pluie a recommencé. Il 
ne nous a donc accordé qu’une brèche climatique de cinq minutes, comme nous le Lui avions demandé, 
juste assez longtemps pour que nous puissions monter dans nos voitures et rentrer chez nous. 

La trente-deuxième fois où j’ai été témoin de la puissance de Dieu) J’étais avec frère Michal en 

voiture dans l’Oklahoma et nous avons eu de la pluie battante, car il tombait si fort que nous ne savions pas 

si nous devions nous arrêter, parce que nous ne savions pas combien de temps cela allait tomber et nous 

devions être à l’heure parce que nous allions rencontrer frère Alan McDougall pour le souper, puis conduire 

après cela pour rester avec frère Nathan DuCharme au Texas. Et puis nous sommes restés avec lui pendant 

quelques jours. Nous avons prié pour que la pluie cesse, et Dieu a retenu la pluie de la route devant nous et 

il a plu de chaque côté de la route, mais pas sur la route elle-même. Alors, expliquez-cela. Comme je l’ai 

expliqué, ma femme et moi avons traversé le tunnel où il y avait du brouillard au-dessus de nous, du 

brouillard de chaque côté de nous, mais la route était complètement dégagée. 
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La trente-troisième fois où j’ai été témoin de la puissance de Dieu) D'autres exemples où je peux 

dire que j’ai été témoin de la puissance de Dieu sont si nombreux que j’ai oublié combien de fois nous avons 

prié pour la pluie, et il a plu. D’innombrables fois, j’ai prié pour qu’il pleuve pour les frères dont les récoltes 

brûlaient et dont Dieu a envoyé la pluie.  

La trente-quatrième fois) Et il y a eu d’autres innombrables fois où j’ai prié pour que Dieu arrête la pluie 

afin que les récoltes et les maisons du frère soient épargnées. Et Dieu a répondu à ces prières. Il y a eu des 

moments en Ouganda. D’autres fois, au Malawi, soit j’ai prié pour qu’il pleuve, soit j’ai prié pour arrêter la 

pluie. Mais ensuite, les frères m’ont dit, une heure après que j’ai prié, que leur prière avait été exaucée.  

La trente-cinquième fois) Il y a quelques années, mon oncle m’a appelé et m’a dit qu’un énorme ouragan 
se dirigeait vers sa maison et, grosso modo, il m’a dit : « Je sais que Dieu répond à ta prière, alors je veux 
que tu pries pour moi. » Nous lui avons dit que nous allions prier. Une heure et demie après que nous ayons 
prié, l’ouragan a tourné à un angle de 90 degrés et a complètement évité sa maison. Le même ouragan se 
dirigeait directement vers la maison d’un frère en Floride et aussi vers la maison de ma sœur Beth. J’ai dit à 
mon frère, et j’ai dit à ma sœur, que je prierais aussi pour elle. Et j’ai dit à frère Ron Harr que je prierais 
pour lui. Et alors, il s’est retourné, et il est entré dans les terres, il a traversé le pays. 

Le même ouragan se dirigeait droit vers la maison d’un frère en Floride, frère Ron, et aussi vers la maison 
de ma sœur Beth. La baie de Tampa s’était vidée et ils avaient tous peur qu’en arrivant, qu’il n’arrive avec 
fureur et inonde leurs maisons. Il est arrivé, mais très en douceur, et aucun dommage n’a été causé. Et ma 
sœur n’habite qu’à deux pâtés de maisons de Tampa Bay, donc c’était un miracle en soi. 

La trente-sixième fois) En décembre 2022, j’ai eu un accident vasculaire cérébral et j’ai été 
complètement paralysé pendant quelques jours. J’étais à 50/30 et à peu près en ligne droite. Ma fille 
Christina me rendait visite à ce moment-là et a dû prendre les choses en main parce que les infirmières 
restaient là et ne faisaient rien. Comme si elles n’avaient jamais fait d’école d’infirmières. C’était tout un 
spectacle.  

Mon autre fille est venue après cela et je peux remercier le Seigneur pour cela parce qu’elle pleurait. Et je 

lui ai dit que je voulais juste rentrer à la maison, mais elle m’a dit : « Tu as promis que nous irions ensemble 

dans l’enlèvement. » J’ai dit : « Si je l’ai promis, alors je ferai tout ce que je peux pour tenir ma 

promesse. « Le neurochirurgien m’a dit, ainsi qu’à ma femme et à ma fille, qu’après avoir examiné mon 

IRM, je devrais être mort ou au moins un légume me nourrissant à la paille, mais je suis témoin du pouvoir 

de guérison de mon Dieu. 

La trente-septième fois) Il y a 21 ans, en 2002, j’ai prié pour 4 personnes de l’église de Stephen Ibale en 

Ouganda qui voulaient la prière parce qu’elles avaient été diagnostiquées avec la tuberculose. J’ai appelé 

mon ami Ben Caleb qui a contacté Stephen Ibale ce matin-là et il m’a dit qu’au cours des 21 dernières années, 

il n’a eu connaissance d’aucune personne qui soit morte de la tuberculose. Donc, ces gens ont été guéris. 

Le troisième Exode 30.06.63 Matin 44-3 Elie, l’un des plus grands prophètes de l’âge, n’a fait que quatre 
choses surnaturelles dans toute sa vie de quatre-vingts et quelques années.  
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Et Elisée, avec une double portion en a faite huit, et nous en voyons des milliers et des milliers de nos propres yeux. 
Regardez l’Ange du Seigneur dans une Colonne de Feu. La recherche scientifique l’a amené au monde, sachant qu’ils vont 
être jugés par elle. 

Numéro trente-huit) Lorsque nous avons commencé à creuser le sol pour le préparer à l’installation de 
notre maison, j’ai dû utiliser une hache pour défricher le sol de trente-six arbres. Après avoir défriché les 
arbres, j’ai marché au nord de l’endroit où j’avais défriché le sol, j’ai rassemblé ma famille et j’ai prié pour 
que Dieu nous montre où placer la porte d'entrée. À la minute où nous avons levé les yeux après la prière, 
nous nous sommes retournés et avons vu un tourbillon traverser la cour et s’arrêter et rester un petit 
moment là où se trouve maintenant notre porte d’entrée. Nous avons simplement dit : « C’est un bon 
endroit. » Mais nous savions tous que Dieu nous avait montré où jalonner la porte d’entrée. 

Numéro trente-neuf) Nous étions en Pologne et à la fin du service, nous avons tenu une ligne de 
prière. Un homme qui souffrait d’emphysème depuis 28 ans a été guéri. 

Numéro quarante) Un autre homme dans la ligne de prière en Pologne qui souffrait d’un ulcère à 
l’estomac depuis 30 ans a été guéri. 

Numéro quarante et un) Une femme a été guérie de névrose et a rétabli son mariage avec son mari. 

Numéro quarante-deux) C’était en 1976 et frère Vayle devait venir prêcher à Minneapolis. Ce n’était 
que la deuxième fois que j’allais à son Église, mais depuis que j’ai lu le livre Des Âges de l’Église, je voulais 
le rencontrer. Après le service, nous sommes allés manger dans un restaurant chinois de David Fong à 
Bloomington, dans le Minnesota. Il est toujours là. Ils ont de la bonne nourriture. Nous sommes sortis 
ensemble avec le pasteur. Le Saint-Esprit a dit à frère Vayle : « Ce jeune homme représentera quelque chose 
d’important pour ton ministère. » En même temps, le Saint-Esprit m’a dit : « Assis-toi sous le ministère de 
cet homme. » 

Après cette nuit-là, frère Vayle s’est rendu à Rapid City, dans le Dakota du Sud et dans l’ouest du Canada, 
à l'église de Grunthal, en Saskatchewan. Il y avait des réunions de famille là-bas et il a commencé à dire aux 
gens partout où il est allé pendant trois ans de prier pour ce frère qui est un joueur de football dans le 
Minnesota, car Dieu m’a dit : « Il signifiera quelque chose de très important pour mon ministère. »  

Il y a d’autres miracles dont je peux vous parler, trois à coup sûr, mais ma femme m’a demandé de ne pas 
parler des affaires familiales. 

Ainsi, nous avons vu un boiteux marcher (dans le Dakota du Sud, un homme était paralysé, et nous avons 
prié pour lui, il avait 2 disques qui ont fusionnés, et Dieu a restauré sa colonne vertébrale. Il s’est remis à 
marcher.)  

Nous avons vu Dieu rétablir le pied d’un homme diabétique du Kentucky (gangrène du pied) dont on avait 
coupé tous les muscles et les tissus du talon.  

Nous avons prié pour que les sourds entendent. Et la sœur de sœur Heide a été guérie en Australie.  

Des morts ont été ressuscités (Une mère de l’Iowa est morte à table dans l’Ohio et après avoir posé mes 
lèvres sur les siennes, c’était ma belle-mère, et en inspirant, elle est revenue à la vie.)  

Maintenant, les gens pourraient dire : « Eh bien, c’était juste lui faire du bouche-à-bouche, une 
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réanimation. » Eh bien, vous savez quoi ? Alors, Elie a fait au garçon une réanimation, du bouche à bouche, 
et Élisée a fait une réanimation, du bouche à bouche au garçon, et Malachie a fait du bouche-à-bouche, ainsi 
que frère Branham a fait une réanimation.  

Frère Branham a dit : « un homme était mort de la tuberculose. J’ai dû refourrer ses entrailles dans sa 
bouche, puis mettre ma bouche dessus. » Donc, vous voyez, si vous savez que Dieu travaille selon un 
modèle, suivez le modèle et vous avez les mêmes résultats, pas vrai ? Parce qu’Il ne change pas.  

Le bâton mort a bourgeonné alors qui a été écorcé depuis dix mois et après que je me suis couché dessus 
pendant 5 mois, il a bourgeonné et a poussé deux feuilles. (Comme la verge d’Aaron).  

Le cancer de l’utérus d’une femme enceinte guéri dans l'Indiana.  

Un bébé né avec une hanche sortie de sa cavité articulaire est guéri dans le Kentucky. 

Un bébé né dans le Kentucky avec une tête qui ne grandissait pas, et elle a repoussé après la prière. 

Une patiente du PTI, ma propre fille, a été guérie à Hamilton, Ohio. 

Un homme mourant d’un cancer du poumon a été guéri dans le Kentucky.  

Une tumeur guérie chez Guy Gillis, un homme de l’Indiana, guéri après la prière. 

Une névrosée a été guéri et son mariage rétabli en Pologne. 

Ça, c’est… Vous voyez, je n’ai même pas cela dans la liste. Il s’agirait de 38.  

Je n’aie jamais mentionné celui-ci auparavant, mais j’étais avec frère Michael et nous étions en Pologne et 
nous avons eu une ligne de guérison. Et il y avait en fait une femme qui avait été violée et qui était en névrose, 
et elle a été guérie dans cette ligne de prière. 

Ensuite, il y a eu un homme qui souffrait d’un ulcère depuis 30 ans, qui avait été guéri en Pologne. 

Un homme asthmatique depuis 28 ans a été guéri en Pologne. Il a même demandé à frère Michael de lui 
donner des médicaments pour l’aider. Vous vous en souvenez ? Parce qu’il savait que votre femme était 
infirmière, il a demandé des médicaments, mais il a été guéri. 

La puissance sur la météo a fait baisser la température de 30 degrés en 1 heure de temps. Cela a eu lieu dans 
le Kentucky et de nouveau en Argentine. 

La tempête s’est arrêtée en Ouganda. 

L’arc-en-ciel horizontal est apparu au-dessus d’une église en RDC. 

Les ouragans ont changé de direction, etc.  

La tuberculose a été guérie chez 4 croyants en Ouganda. 

Et il y en a sans doute beaucoup d’autres, dont je ne me souviens tout simplement pas. 

Mais prions simplement. Louons Dieu et prions simplement pour que nous puissions Lui donner toute la 
gloire pour ce qu’Il ferait pour chacun de nous. 
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J’ai pu dire à mon petit-fils quand il est sorti ce matin et que nous étions debout à l’arrière, et il a dit que 
c’était génial. « J’aime vraiment ça, grand-père. » 

Et j’ai dit : « Eh bien, si tu as le même âge que moi, si seulement tu pouvais être témoin de ce que Dieu fait 
et Lui dire que tu vas en témoigner. 

Si Dieu fait quelque chose, vous allez le témoigner à tout le monde, alors Dieu fera des choses, afin que vous 
témoigniez effectivement afin qu’Il reçoive la gloire. Vous voyez, il ne s’agit pas de Brian Kocourek. C’est 
l’histoire d’un homme qui a dit que je serais un témoin. C’est comme frère Branham, je serais un témoin et 
regarder toutes les choses qu’Il a faites dans sa vie. 

Alors, inclinons simplement la tête dans la prière.  

Père miséricordieux, nous Te remercions simplement, Seigneur, pour toutes ces choses merveilleuses que 
Tu as faites. 

Il y en a plus de 40 et Elie n’en avait que quatre. Et nous sommes reconnaissants pour ces quatre-là et nous 
savons qu'Élisée en avait huit, et pourtant c’est 4 fois ce huit, donc et en fait cinq fois le 8. 

Et ainsi, Seigneur, nous sommes reconnaissants, Seigneur, que Tu aies fait toutes ces choses, et Tu 
continueras à les faire, je ne crois pas un seul instant que Tu T’es arrêté. J’attends une résurrection et 
j’attends un Enlèvement et je sais que ce sont deux choses surnaturelles et donc je sais que j’ai au moins deux 
autres choses qui viendront. 

Mais, Seigneur, il se peut que nous ayons plus de choses. Tu sais que ma santé a été rétablie et que nous 
avons donc beaucoup plus à T’offrir. 

Alors, Père, nous Te remercions simplement d’avoir été avec nous pendant toutes ces 70 années et il semble 
plus que tous les deux ans, peut-être que chacune indique certaines années où Tu as fait quelque chose de 
surnaturel dans ma vie. Ainsi, j’aimerais Te remercier pour cela et simplement demander que nous puissions 
être témoins de la gloire que Tu nous as montrée, au Nom de Jésus, nous prions. Amen. 

Mais nous remercions Dieu, je remercie Dieu de ce que ma guérison et tout est, je pense que c’est complet. 
C’est vraiment le cas. Je pense que la seule chose, c’est que je suis juste vieux. 

Donc, je ne pouvais pas courir quand j’avais 65 ans, je ne pouvais pas courir non plus et je ne pouvais pas 
sauter. Je n’aie pas pu sauter de toute ma vie. J’étais un jeune athlète et je pouvais faire un saut périlleux 
arrière sans problème. 

Mais je ne pouvais pas sauter à 18 pouces du sol. Donc, l’homme blanc ne sait pas sauter, je suppose. Mais 
Dieu le peut. 
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